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Comune di Ostia: proposta di legge
per diventare autonomo dal 2026

Nel testo presentato alla Camera le difficoltà amministrative, logistiche e sociali

Nonostante le difficoltà burocratiche, il percorso potrebbe seguire quello 
di Fiumicino del 1994, ottenendo l’autonomia amministrativa da Roma

“Oggi sono davvero orgogliosa di essere stata invita-
ta all'Ecoforum di Legambiente Lazio per ritirare per
la prima volta, a nome di tutti i cittadini di Cerveteri,
il premio di  "Comune Riciclone". Siamo infatti risul-
tati fra i primi otto Comuni virtuosi della Provincia di
Roma per percentuale di raccolta differenziata aven-
do raggiunto nel 2023, il 76.6% di raccolta. Un risul-
tato davvero importante raggiunto grazie all'infatica-
bile lavoro portato avanti dai cittadini insieme
all'amministrazione e ai funzionari del nostro Ente.
Cerveteri dunque si conferma essere un Comune vir-
tuoso. A quasi dieci anni dall'introduzione nell'intero
territorio comunale della raccolta differenziata porta
a porta, Legambiente Lazio ci riconosce un riconosci-
mento per le buone pratiche adottate in materia di
igiene urbana e tutela ambientale e per l'attenzione
riservata al corretto riciclo dei rifiuti. Un riconosci-
mento che conferma quanto il lavoro quotidiano,
capillare, svolto in questi anni dall'Amministrazione
comunale sia stato ben fatto". A dichiararlo è Elena
Gubetti, Sindaco di Cerveteri, premiata questa matti-
na in occasione dell’Ecoforum Regionale, evento
organizzato da Legambiente Lazio e con il Patrocinio
della Regione Lazio e il contributo di Conai, per le
azioni virtuose nelle politiche ambientali del
Comune di Cerveteri. “Un premio che ritiro con
gioia ma anche con un pizzico di soddisfazione per-
sonale – ha dichiarato il Sindaco di Cerveteri Elena
Gubetti – come la cittadinanza è a conoscenza, mi
occupo di igiene urbana a Cerveteri da tantissimi
anni: prima da Delegata, poi da Assessore, da
Vicesindaco e oggi da Sindaco e il graduale passag-
gio della raccolta differenziata porta a porta all’inte-
ro territorio comunale e l’avvio di tutta una serie di
servizi e attività per la tutela del territorio hanno
preso il via proprio durante i miei incarichi. Dei tanti
obiettivi raggiunti e ovviamente anche di questo
riconoscimento di prestigio per Cerveteri, non posso
non ringraziare chi con professionalità e serietà si è
sempre adoperato al fianco dell’Amministrazione
comunale ed in particolar modo l’Ufficio Ambiente,
con l’Architetto Valerio Granieri e la Funzionaria
Giorgia Prete, con i quali lavoro quotidianamente da
tantissimo tempo, la dipendente Rachele
Tommasetti, giunta di recente presso il nostro Ente
ma già un valido punto di riferimento, la nostra ex
Responsabile del Servizio, oggi passata a nuovo
incarico l’Architetto Daniela Petrone, l’attuale
Dirigente dell’Area Fabrizio Bettoni e tutti i
Dirigenti e funzionari che si sono susseguiti nel
tempo”. “Il ringraziamento più grande e importante
però – prosegue la Gubetti – ci tengo a farlo alla
nostra città. Se oggi possiamo essere annoverati tra i
Comuni virtuosi, il merito è anche e soprattutto loro,
a quella stragrande maggioranza di famiglie che
ogni giorno, con tanta attenzione ed infinito rispetto
per il territorio, differenziano correttamente i rifiuti
ed utilizzano tutti i servizi integrativi del nostro
appalto di igiene urbana”.

Cerveteri
Comune Riciclone
Legambiente Lazio
premia il Sindaco

Elena Gubetti Dal 1° gennaio 2026, Ostia potrebbe
diventare un Comune autonomo, sepa-
randosi definitivamente da Roma.
Questo è quanto prevede una proposta
di legge presentata alla Camera dei
Deputati da Ettore Rosato, vicesegreta-
rio di Azione. Non è la prima volta che
il municipio del litorale tenta di ottene-
re l’indipendenza dalla Capitale. Negli
ultimi trent’anni ci sono stati diversi
tentativi, culminati in due referendum
- nel 1989 e nel 1999 - entrambi falliti.
Un'ulteriore iniziativa era stata avviata
nel 2019, ma si è arenata a causa della
pandemia. Nel testo presentato alla
Camera, Rosato evidenzia le difficoltà
amministrative, logistiche e sociali che
Ostia affronta sotto l’attuale gestione
capitolina. Il territorio si estende per
151 km² e conta almeno 100.000 abitan-

ti, il che lo renderebbe il terzo Comune
più popoloso del Lazio. Uno degli
aspetti più critici riguarda la mobilità,
con collegamenti stradali e trasporti
pubblici insufficienti per garantire
un’adeguata connessione con il resto di
Roma. Tuttavia, Ostia è ormai autono-

ma sotto molti aspetti: dispone di scuo-
le di ogni ordine e grado, un ospedale,
un porto turistico e numerosi teatri. Il
documento sottolinea inoltre il forte
ritardo socio-economico del territorio,
che l'attuale assetto amministrativo
non riesce a colmare. Un nuovo status
giuridico potrebbe offrire strumenti
più efficaci per valorizzare il lungoma-
re più esteso d'Italia e intervenire nelle
aree di maggiore disagio sociale.
Nonostante le difficoltà burocratiche, il
percorso di Ostia potrebbe seguire
quello di Fiumicino, che nel 1994 riuscì
a ottenere l’autonomia amministrativa
da Roma. Con questa nuova proposta
di legge, il distacco sembra ora più con-
creto, riaccendendo il dibattito su un
tema che da anni divide la politica e i
cittadini del litorale romano.

Grave incidente sul lavoro
alla stazione Termini di
Roma, dove un operaio di
30 anni, addetto al trasporto
valigie, è precipitato per
due piani all'interno di un
ascensore dello scalo ferro-
viario. L'incidente è avve-
nuto intorno alle 14:00 di
giovedì 20 febbraio, nei
pressi del binario 1.
Secondo una prima rico-
struzione, il lavoratore
sarebbe caduto con il suo
carrello dal piano 0 al piano
-2, nell’ascensore riservato
al trasporto passeggeri.
Durante la caduta, da un’al-
tezza di oltre tre metri,
avrebbe sbattuto contro il
montacarichi, riportando
gravi ferite. Sul posto sono
intervenuti i vigili del fuoco
con le squadre 1A, 7A e il
nucleo SAF, che hanno
provveduto al recupero del-
l’uomo. Affidato al persona-
le sanitario del 118, è stato
trasportato d'urgenza in
codice rosso al Policlinico
Umberto I. Arrivato in
ospedale in condizioni criti-
che e privo di conoscenza, è
stato immediatamente intu-
bato. Le cause dell’incidente
sono ancora da chiarire. Sul
caso stanno indagando gli
agenti della polizia ferro-
viaria, mentre si attendono
aggiornamenti sulla dina-
mica dell’accaduto.

Operaio
precipita

dall’ascensore
Due piani nel vuoto

per un 30enne addetto
al trasporto valigie

Termini

Ieri mattina all’Ecoforum Regionale
la cerimonia  per il riconoscimento

patrocinato anche dalla Regione
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Lo scorso pomeriggio, una segnalazione al 112 da parte
di una donna residente nel quartiere Villa Bonelli ha per-
messo ai Carabinieri della locale stazione di intervenire
tempestivamente in via Pian due Torri e arrestare in fla-
granza un 43enne romano, già noto alle forze dell’ordi-
ne, poiché gravemente indiziato di maltrattamenti nei
confronti della compagna convivente. La vittima ha rac-
contato ai militari, intervenuti tempestivamente sul
posto, che l’uomo poco prima l’aveva colpita al volto con
una testata e rivolto frasi minacciose e a quanto pare ana-

logo episodio era accaduto a dicembre ma non lo aveva
denunciato. Raccolti gravi indizi di colpevolezza a cari-
co dell’uomo, d’intesa con la Procura della Repubblica, i
Carabinieri lo hanno arrestato e successivamente accom-
pagnato presso il carcere di Regina Coeli, dove il
Tribunale di Roma ha convalidato l’arresto e disposto
per lui il divieto di avvicinamento alla parte offesa. La
donna è stata soccorsa dal personale sanitario del 118 ed
è stata trasportata presso l’ospedale “Sant’Eugenio”,
dove è stata giudicata guaribile in 7 giorni. 

Presa a testate dal compagno
Carabinieri arrestano un 43enne per maltrattamenti in famiglia

Nel corso di uno straordinario servizio di
controllo del territorio nel quartiere San
Giorgio di Acilia, finalizzato alla preven-
zione e repressione di ogni forma di illega-
lità e degrado nelle aree periferiche, in
linea con l’azione fortemente voluta dal
Prefetto di Roma, Lamberto Giannini, con-
divisa in sede di Comitato Provinciale per
l’ordine e la sicurezza pubblica, i
Carabinieri della Compagnia di Roma
Ostia, dall’alba di questa mattina, hanno
arrestato 3 persone e ne hanno denunciate
altre due. Arrivati in forze nel quartiere, i
Carabinieri hanno dato vita a posti di con-
trollo, perquisizioni, hanno ispezionato
cantine, sottotetti, nascondigli di fortuna,
in particolare alla ricerca di sostanze stupe-
facenti. Tre uomini che nel corso del con-

trollo, sono risultati destinatari di un’ordi-
nanza di aggravamento della misura cau-
telare a cui erano già sottoposte per viola-
zione della normativa sugli stupefacenti
sono state arrestate e condotte in carcere. Il
quarto arrestato è un 45enne romano, con
precedenti, fermato in flagranza dai
Carabinieri della Stazione di Acilia, poiché
gravemente indiziato del reato di detenzio-
ne ai fini di spaccio di sostanze stupefacen-
ti. In particolare i Carabinieri hanno notato
l’uomo a bordo di un’auto che, alla loro
vista, ha effettuato una manovra evasiva e
pericolosa. Raggiunto immediatamente, il
conducente è apparso agitato senza moti-
vo ed insofferente al controllo. I
Carabinieri hanno deciso, quindi, di per-
quisire il veicolo e di estendere gli accerta-

menti all’abitazione dell’uomo, poco
distante, rinvenendo e sequestrando quasi
600 g di hashish, suddivisa in 5 panetti
integri e 2 frammenti, oltre al materiale per
il confezionamento pesatura e taglio. Altri
quattro uomini sono stati denunciati alla
Procura della Repubblica di Roma perché
trovate in possesso, complessivamente di
75g di hashish. Un altro uomo, inoltre, è
stato denunciato dopo essere stato trovato
in possesso di un coltello a serramanico
occultato all’interno di un’autovettura.
Altri cinque ragazzi, infine, sono stati
segnalati al Prefetto, quali assuntori, per-
ché trovati in possesso di modiche quanti-
tà di sostanze stupefacenti.
Complessivamente sono state identificate
180 persone e controllati 64 veicoli.

Carabinieri ad Acilia, 4 arresti e 4 denunce
Insofferente al controllo dei Carabinieri, è stato trovato in casa
con oltre mezzo chilo di hashish in panetti pronti da smerciare



L’avv. De Castiglione: “Ci sono fatti specifici contro cui ci costituiamo per ribadire il valore della legalità
Si è aperto il processo agli ultras
Il Milan vuole essere parte civile

Si è aperto ieri mattina in tribunale a Trento
il processo contro la società Euro K2 srls, che
l’estate scorsa è finita sotto la lente della
Guardia di finanza per presunti casi di sfrut-
tamento ai danni di un gruppo di 28 lavora-
tori pakistani. Cgil Flc si è costituita parte
civile. Secondo l’accusa i lavoratori, tutti in
situazione di grave bisogno economico, scar-
sa conoscenza della lingua e con la necessità
di ottenere il permesso di soggiorno, sareb-
bero stati pagati dai 4 ai 5 euro l’ora, per un
totale mensile reale che non superava i 500-
700 euro. Per la procura parte dello stipen-

dio, formalmente corretto, doveva venire
restituito alla ditta o versato a soggetti indi-
cati sempre dalla stessa società in Pakistan,
attraverso Money transfer. I lavoratori erano
obbligati anche a versare un corrispettivo

per il vitto e l’alloggio, anche se nel contrat-
to queste spese erano previste a carico del
datore di lavoro. “Abbiamo ritenuto importan-
te compiere questa scelta - commenta la segre-
taria generale della Slc del Trentino, Norma

Marighetti - perché quando alcuni lavoratori si
sono rivolti a noi oltre allo sconcerto abbiamo
provato una forte situazione di impotenza. Resta
chiaramente la preoccupazione e l’indignazione
per una situazione che ha visto calpestati diritti e
dignità dei lavoratori, anche nel nostro Trentino
che evidentemente non è immune da questi mali.
Per questa ragione ribadiamo ancora una volta la
necessità di rafforzare e rendere capillari i con-
trolli, per far emergere situazioni di sfruttamen-
to e caporalato. Sullo sfondo, ne siamo consape-
voli, resta il tema enorme della gestione dell’im-
migrazione.”.

I lavoratori in situazione di bisogno e scarsa conoscenza
della lingua erano pagati 4-5 euro l’ora

Euro K2, l’accusa è sfruttamento

“Le persone che partecipano ad
un evento in uno stadio voglio-
no viverlo in sicurezza e tutto
ciò che rappresenta violenza è
un danno diretto e indiretto alla
società, ci sono fatti specifici
contro cui ci costituiamo per
ribadire il valore della legalità”.
Lo ha spiegato l’avvocato
Enrico de Castiglione, che
assiste il club Milan che chie-
derà di entrare come parte
civile nel primo processo
milanese, che inizia ieri mat-
tina, scaturito dalla maxi

inchiesta di Polizia e Gdf e
della Procura sugli ultras
delle curve di San Siro. Nel
processo, davanti alla sesta
penale, chiederà di essere
parte civile, per l’eventuale
risarcimento dei danni subi-
ti, anche la Lega Serie A con
l’avvocato Salvatore Pino. Il
processo immediato, con rito
ordinario, vede imputati gli
ultrà rossoneri Christian
Rosiello, anche ex body-
guard del rapper Fedez (non
coinvolto in questo procedi-

mento), Riccardo Bonissi e
Francesco Lucci, fratello del
capo della Sud Luca Lucci, il
quale come i capi della Nord
interista, Andrea Beretta,
diventato anche collaborato-
re, e Marco Ferdico hanno
scelto l’abbreviato, che parti-
rà il 4 marzo con 19 imputati
in tutto. Il maxi-blitz con 19
arresti risale a fine settembre
2024. I tre ultrà, come gli altri
della Sud arrestati nell’in-
chiesta dei pm Paolo Storari
e Sara Ombra, sono accusati

di associazione per delinque-
re finalizzata ad una serie di
episodi di estorsioni e
“aggressioni”. La prima
udienza, davanti al collegio
della sesta sezione penale
presieduto da Ilaria Simi De
Burgis, è durata solo pochi
minuti, il tempo di raccoglie-
re il deposito delle costitu-
zioni come parti civili della
Lega Seria A e del Milan, con
l’avvocato Enrico de
Castiglione. I giudici decide-
ranno nella prossima udien-

za, fissata per il 20 marzo, se
ammettere le due parti civili
nel dibattimento e poi sem-
pre quel giorno sarà ascolta-
to il primo teste del pm

Paolo Storari. I giudici hanno
stilato un calendario di
udienze: 20 marzo, 1 e 17
aprile, 20 e 29 maggio, 5, 10,
17 e 25 giugno.

Credits: LaPresse
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Una grande festa in compagnia di parenti e
amici per festeggiare il ritorno dal carcere a
casa, non per la fine della pena, ma per aver
ottenuto la sostituzione della misura della
custodia cautelare in carcere con quella degli
arresti domiciliari. Le immagini dei festeggia-
menti sono state condivise persino sui social
network con un video che non è sfuggito alla
visione degli agenti della Polizia di Stato. I
poliziotti del Commissariato di Pubblica
Sicurezza di Adrano hanno subito riconosciu-
to il festeggiato, un pregiudicato adranita di 29
anni, dal momento che, soltanto un’ora prima
della festa, gli avevano applicato il braccialetto
elettronico, come disposto dall’Autorità
Giudiziaria a seguito della concessione della
misura cautelare meno afflittiva rispetto al car-
cere, dove si trovava ristretto da tre anni per
traffico di sostanze stupefacenti per conto di

un’organizzazione mafiosa. Della condotta
tenuta dal pregiudicato 29enne, in palese viola-
zione delle prescrizioni a lui imposte, tra cui il
divieto di frequentare persone diverse dai
familiari conviventi, anche per mezzo di telefo-
ni e strumenti informatici, i poliziotti hanno
informato tempestivamente la Corte
d’Appello di Catania che, sulla base delle risul-
tanze investigative, ha disposto l’aggravamen-
to della misura ed il ripristino della custodia
cautelare in carcere, visto l’atteggiamento
tenuto dall’uomo, ritenuto palesemente provo-
catorio e sintomatico dell’incapacità di resipi-
scenza. Pertanto, gli agenti della squadra
volanti del Commissariato di Adrano hanno
rintracciato il 29enne nella sua abitazione per
accompagnarlo negli uffici di Polizia e, dopo
gli adempimenti di rito, condurlo presso la
casa circondariale “Bicocca” di Catania.

Esce dal carcere e per festeggiare
viola i domiciliari, torna dentro Il nuovo quadro investigativo sull’omicidio di

Domenico Martimucci, 27 anni, morto a a
causa delle ferite riportate nell’attentato ai
danni della sala giochi di Altamura (Bari), sfo-
ciato nell’esecuzione di due ordinanze di
custodia cautelare, si fonda sull’acquisizione di
dichiarazioni rilasciate da alcuni collaboratori
di giustizia. I pentiti sono stati interrogatori dai
pm della Dda di Bari e hanno confermato il
coinvolgimento dei due indagati nella vicenda,
rispettivamente per aver “coordinato l’attenta-
to dinamitardo e per aver approvvigionato
l’ordigno esplosivo”. Il gip del Tribunale di
Bari ha disposto la cattura dei soggetti, di cui
uno è stato tradotto in carcere e uno posto agli
arresti domiciliari. Domenico Martimucci
aveva 27 anni ed era un calciatore che militava
nella squadra del Castellaneta. Venne ucciso il
5 marzo 2015, a causa dell’esplosione di un
ordigno collocato presso il circolo ricreativo
Green di Altamura (Bari), vittima innocente di

mafia. Le indagini, condotte dai militari del
Nucleo Investigativo di Bari e coordinate dalla
Direzione Distrettuale Antimafia di Bari hanno
portato a due arresti a distanza di dieci anni,
uno in carcere e uno ai domiciliari. “Non
abbiamo mai perso la speranza. La giustizia
prima o poi arriva”. Così, parlando con i gior-
nalisti, Lea Martimucci, sorella di Domenico,
calciatore e vittima innocente di mafia, morto
nel 2015 per le ferite riportate nell’attentato ai
danni di una sala giochi ad Altamura (Bari).

Caso Martimucci, due arresti

I Carabinieri dell’Aliquota Radio-
mobile della Compagnia di Vergato
(Bologna) hanno arrestato un
19enne italiano, già noto alle forze
dell’ordine, accusato del reato di
resistenza a un pubblico ufficiale,
ricettazione e porto abusivo di armi
e oggetti atti ad offendere. Durante
la notte, una pattuglia di
Carabinieri, impegnata nel servizio
di controllo del territorio, ha sorpre-
so nel parcheggio antistante un
supermercato della zona, un’utilita-
ria con a bordo il 19enne con il volto
travisato da un passamontagna che,
alla vista dei militari, è partito a
forte velocità lungo la strada pro-
vinciale 325 R di Val di Setta e Val di

Bisenzio in direzione Vado-Sasso
Marconi, fino ad arrivare nei pressi
del casello autostradale di Sasso
Marconi dov’è stata intercettata da
una pattuglia del Radiomobile che
gli ha intimato immediatamente
l’alt, nonostante la sua forte veloci-
tà. Inseguito dai Carabinieri, il
19enne ha continuato la fuga fino a
perdere totalmente il controllo del-
l’auto all’interno del Comune di
Vergato, dove poi si è schiantato
contro una staccionata in legno
restando in bilico sopra un muretto.
Nella sua disponibilità è stato trova-
to un coltello a serramanico, una
bomboletta di spray urticante, delle
forbici, una chiave inglese e una

modica sostanza stupefacente. Nel
corso degli accertamenti, i Cara-
binieri hanno verificato che il
19enne non aveva mai conseguito la
patente di guida e l’autovettura che
guidava è risultata rubata in un’al-
tra provincia, all’interno della quale
è stato ritrovato anche un coltello
con lama a scatto. 
Dopo le procedure di identificazio-
ne, il 19enne è stato arrestato e, su
disposizione del Pubblico Ministero
di turno presso la Procura della
Repubblica di Bologna, è stato tra-
dotto in Tribunale per la celebrazio-
ne del giudizio per direttissima
all’esito del quale l’arresto è stato
convalidato e il processo si è conclu-
so con la sottoposizione del 19enne
alla misura cautelare personale del-
l’obbligo di dimora in un altro
Comune. 

Non si ferma all’alt dei Carabinieri
e tenta di investire uno degli agenti
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Fisco, società ed enti, sanità: diversi gli ambiti delle disposizioni urgenti
Approvato il decreto Milleproroghe
Ecco alcune delle novità all’interno

Una mozione per vietare l’utilizzo del
burqa o il niqab per coprire il volto, pre-
vedendo anche il Daspo urbano per chi li
indossa, è stata depositata dal gruppo
della Lega al Consiglio comunale di
Venezia. A firmare l’istanza - riportano i
quotidiani locali - è il capogruppo Alex
Bazzaro assieme ai consiglieri Riccardo
Brunello, Giovanni Giusto (che è delega-
to del sindaco alle ‘tradizioni venezia-
ne’), Paolo Tagliapietra e Nicola
Gervasutti. Daspo e sanzioni, aggiungo-
no gli esponenti leghisti, andrebbero
estese anche agli uomini, qualora obbli-
gassero le donne a indossare il velo, e ai
genitori in caso di minori a volto coperto.
“Chiediamo al sindaco - ha dichiarato

Bazzaro - di prendere posizione come atto
politico: il niqab è una violazione dei diritti
della donna. Non conosco altre confessioni
religiose che impongano di celare il volto.
Siamo, comunque, aperti al dialogo e a qual-
siasi ragionamento sul tema e porteremo la
mozione in Consiglio comunale”.
Sull’argomento, l’assessore Michele
Zuin, di Forza Italia, ha definito la posi-
zione “un po’ tranchant. Questa mozione è
troppo restrittiva, per noi si deve valutare
caso per caso. E sicuramente siamo contrari al
Daspo. È comunque un tema che va trattato
a livello nazionale, non a Venezia”. Per il
capogruppo della Lista Brugnaro,
Alessio De Rossi, “la mozione è generata da
una sensibilità condivisa anche in termini di

pubblica sicurezza, e merita un approfondi-
mento giuridico sulle tipologie di provvedi-
mento che si possono prendere e la loro effica-
cia, che dovrebbe essere non limitata alla sin-
gola sensibilità locale, bensì a livello naziona-
le”. Contrari gli esponenti dell’opposizio-
ne: “Nell’ansia di lanciare l’ennesima crocia-
ta ideologico-propagandistica, la Lega attacca
il (proprio) Ministro dell’Interno, che non
farebbe rispettare le leggi vigenti sull’abbi-
gliamento in pubblico”, ha commentato
Gianfranco Bettin (Verdi).

Contrari gli esponenti dell’opposizione a Venezia
Daspo urbano contro il burqa
Arriva la proposta della Lega

L’Aula della Camera ha
approvato in via definitiva il
decreto recante disposizioni
urgenti in materia di termini
normativi, il cosiddetto
Milleproroghe. Il testo, già
licenziato dal Senato, è forma-
to da 22 articoli e contiene
numerose disposizioni.
L’articolo 1, comma 3, proro-
ga di un anno, quindi fino al
31 dicembre del 2025, il termi-
ne finale di applicazione della
norma transitoria che esclude
l’applicazione delle sanzioni
civili e degli interessi di mora
per i casi di mancato versa-
mento delle contribuzioni di
previdenza e di assistenza
sociale obbligatoria da parte
delle Pubbliche amministra-
zioni. Viene prorogato di un
anno, quindi fino al 31 dicem-
bre del 2025, il termine della
norma transitoria che consen-
te all’Avvocatura dello Stato
di avvalersi di personale non
dirigenziale in posizione di
comando senza dover riceve-
re il nulla osta, mentre si pro-
roga di quattro mesi - dal 31
dicembre del 2024 al 30 aprile
del 2025 - l’applicabilità della
disposizione del decreto legge
numero 76 del 2020 che limita
la responsabilità erariale di
gestori di risorse pubbliche
per i danni cagionati alle sole
condotte attive poste in essere
con dolo. Ed ancora, si proro-
ga di un anno il termine della
norma transitoria che prevede
la disapplicazione della ridu-
zione dei canoni di locazione
per i contratti di locazione
passiva stipulati dalle ammi-
nistrazioni pubbliche, mentre
l’articolo 3, comma 9, del
provvedimento proroga di tre
mesi, fino al 31 marzo del
2025, la disciplina che autoriz-
za gli Enti del servizio sanita-
rio della regione Calabria a
deliberare i bilanci aziendali
pregressi, ove non ancora
adottati, entro il 31 dicembre

2024, precisando che nell’eser-
cizio delle predette attività - ai
fini della configurabilità di
eventuali profili di responsa-
bilità sul piano amministrati-
vo e contabile - rilevano le
sole condotte poste in essere
con dolo. Sì, poi, alla proroga
alle ipotesi di sanzioni in
materia di rendicontazione di
sostenibilità riguardanti le

dichiarazioni non finanziarie
concernenti gli esercizi inizia-
ti in data anteriore al primo
gennaio del 2024 ed alla pro-
roga di un ulteriore anno del-
l’applicabilità delle norme
sullo svolgimento delle
assemblee ordinarie di società
ed Enti, che consentono un
ampio ricorso ai mezzi di tele-
comunicazione per il loro

svolgimento, anche in deroga
alle disposizioni statutarie.
Spazio anche alla proroga di
un anno, al primo dicembre
del 2025, del termine di ado-
zione del decreto ministeriale
relativo all’aggiornamento
biennale delle sanzioni ammi-
nistrative previste dal Codice
della strada. Si rende perma-
nente la possibilità, per i lau-
reati in medicina e chirurgia
abilitati, anche durante la loro
iscrizione ai corsi di specializ-
zazione o ai corsi di formazio-
ne in medicina generale, di
assumere incarichi provvisori
o di sostituzione di medici di
medicina generale, nonché,
per i medici iscritti al corso di
specializzazione in pediatria,
durante il percorso formativo,
di assumere incarichi provvi-
sori o di sostituzione di pedia-
tri di libera scelta convenzio-
nati con il Servizio sanitario
nazionale (Ssn).

“Un accanimento intempestivo,
illegittimo, irragionevole, spropor-
zionato e palesemente vessatorio da
parte dell’Ufficio per il provvedi-
mento disciplinare senza che il
Direttore Generale batta ciglio per
far cessare un massacro psicologico
ed emotivo ai limiti dell’incredibi-
le”. Così in una nota il sindacato
dei presidi, DirigentiScuola, che
scrive al ministro
dell’Istruzione e del Merito,
Giuseppe Valditara “affinché
prenda provvedimenti”. Questi i
fatti: la dirigente scolastica
Francesca Ingrosso, che dirige
l’istituto comprensivo numero 8
Alessandro Volta, accoglie la
richiesta di una collaboratrice
scolastica di essere trasferita in
mobilità al tribunale a Padova
anche su sollecitazione di un
funzionario della Regione.
Tecnicamente ciò non è previ-
sto. Pochi giorni dopo l’ufficio

scolastico provinciale le scrive
per comunicarle che questo tipo
di mobilità non è più consentita.
A quel punto Ingrosso annulla
in autotutela il provvedimento.
Ma la responsabile dell’Ufficio
Provvedimenti Disciplinari,
Mirella Nappa ha deciso
comunque di procedere, di fatto
fuori dai tempi di legge. “Il diri-
gente territoriale, Roberto Natale, -
sottolinea il sindacato - qualora
avesse rilevato elementi per l’avvio
del procedimento disciplinare,
avrebbe dovuto informare al più
tardi entro 10 giorni la dirigente
dell’UPD che, a sua volta, qualora
l’informazione fosse stata inviata
nei termini, avrebbe, ravvisandone
gli estremi, dovuto avviare l’azione
disciplinare entro massimo 30 gior-
ni dalla notizia del fatto. Cosa che
non è avvenuta” “L’altra correlata
anomalia, è che l’avvio del procedi-
mento è seguito dopo 28 giorni -
quasi in articulo mortis - dalla,
ipotetica, avvenuta segnalazione: il
tutto complessivamente dopo due
mesi e dieci giorni dal fatto, pacifi-
co nella sua materialità e perciò
non necessitante alcuna istrutto-
ria”. Il procedimento disciplina-
re - chiede quindi
DirigentiScuola a Valditara - va
annullato poiché avviato ben
oltre i prescritti 30 giorni dalla
conoscenza dei fatti. “La dirigen-
te scolastica - chiude il presidente
di DirigentiScuola, Attilio Fratta -
ha agito in autotutela tornando sui
propri passi subito dopo che le era
stato comunicato l’errore, che altro
deve fare un preside sommerso di
burocrazia? Oltre che formalmente
errato il provvedimento è illegitti-
mo perché manca il dolo e l’inten-
zionalità. Ho chiesto al Ministro di
porre fine a quella che può essere
definita solo persecuzione. Se il
Ministro non interverrà siamo
pronti a scendere in piazza con la
nostra task-force costituita per con-
trastare questi fenomeni fortunata-
mente isolati”.

Credits:: Mauro Scrobogna/LaPresse
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Il sindacato dei presidi si rivolge al ministro dopo
l’accanimento contro una preside dell’area

“Valditara deve intervenire”:
proteste di DirigentiScuola
per la situazione a Padova

Credits:: LaPresse/Ebrahim Noroozi

È previsto domani
pomeriggio l’in-
tervento della
p r e m i e r
G i o r g i a
Meloni al
Cpac, la
convention
dei Repubbli-
cani americani
a Washington.
Nell’agenda dell’even-
to, “il più grande e influente
raduno di conservatori al
mondo” come si legge sul sito,
è in programma nella giornata
conclusiva, alle 13.15 locali, le
19.15 italiane. Si attende anco-
ra la conferma della partecipa-
zione di Meloni, che comun-

que, a quanto si
apprende, non

sarà in pre-
s e n z a .
Sabato è in
programma
anche l’in-

tervento del
p r e s i d e n t e

argentino Javier
Milei. Quello di

Meloni nella scaletta
occupa uno spot di 15 minuti,
segue quello di Tom Homan,
lo zar dei confini dell’ammini-
strazione Trump, e precede
quello conclusivo di Elise
Stefanik, l’ambasciatrice desi-
gnata di Donald Trump per
l’Onu.

Meloni forse a Washington



Consegnate le salme
di 4 ostaggi israeliani
Onu: “Non c’è dignità”

Lavrov in Sudafrica per il G20
Rubio decide di non esserci
Il ministro degli Esteri russo,
Sergey Lavrov, è arrivato ieri
in Sudafrica per la riunione di
due giorni dei ministri degli
Esteri del G20. Grande assen-
te il segretario di Stato Usa
Marco Rubio. La presenza di
Lavrov alla riunione di
Johannesburg giunge due
giorni dopo gli importanti
colloqui bilaterali fra Stati
Uniti e Russia a Riad, in
Arabia Saudita, per porre fine
alla guerra in Ucraina, collo-
qui che hanno messo da parte
gli alleati europei degli Stati
Uniti e la stessa Kiev. La deci-
sione di Rubio di boicottare
l’incontro di Johannesburg e
la sua promessa di saltare
anche il vertice principale del
G20, che si terrà in Sudafrica
a novembre, rischiano di
minare l’efficacia del G20.
Rubio ha deciso di non parte-
cipare alla riunione del G20 a
causa delle tensioni con il
Sudafrica per alcune sue poli-

tiche che l’amministrazione
Trump ha condannato defi-
nendole anti-americane. Gli
Stati Uniti saranno rappre-
sentati dall’ambasciatrice ad
interim in Sudafrica, Dana
Brown. Anche il segretario
del Tesoro statunitense Scott
Bessent ha dichiarato che non
parteciperà alla riunione dei
ministri delle finanze del G20
che si terrà in Sudafrica la
prossima settimana. Il G20 è
composto da 19 grandi eco-

nomie mondiali e dall’Uni-
one Europea. Tra i parteci-
panti ci sono Kaja Kallas,
capo della politica estera
dell’Ue, e il ministro degli
Esteri cinese Wang Yi.
Mentre il Sudafrica, che que-
st’anno detiene la presidenza
del G20, spera che l’incontro
porti progressi su questioni
che riguardano il mondo in
via di sviluppo, come il rifi-
nanziamento del debito e il
cambiamento climatico, una

delle prime sessioni prevede
discussioni sulla situazione
geopolitica globale, secondo
l’agenda. Gran Bretagna,
Francia, Germania e Unione
Europea si sono impegnate a
continuare a sostenere
l’Ucraina e a condannare l’ag-
gressione della Russia, cer-
cando di partecipare a qual-
siasi negoziato per il cessate il
fuoco. 
L’incontro del G20 in
Sudafrica offre ai Paesi euro-
pei la possibilità di parlare
con una voce unita sulla
guerra tra Russia e Ucraina e
su qualsiasi processo di pace,
nonostante le loro divisioni. Il
G20 dovrebbe riunire i Paesi
per creare una base per la sta-
bilità economica e lo sviluppo
globale, ma il gruppo spesso
fatica a raggiungere un con-
senso significativo sulle que-
stioni a causa dei diversi inte-
ressi di Stati Uniti, Europa,
Russia e Cina.

I corpi dei quattro ostag-
gi israeliani uccisi sono
stati consegnati dalla
Croce Rossa alle truppe
dell’esercito israeliano
(Idf) nella Striscia di
Gaza. I militari condur-
ranno una breve cerimo-
nia guidata dal rabbino
capo dell’Idf, generale di brigata Eyal Karim. I corpi saranno posti in
nuove bare, drappeggiate con bandiere israeliane, e Karim leggerà i
salmi e il Kaddish del lutto, la preghiera ebraica per i defunti. Gli ostag-
gi verranno poi caricati dalle truppe israeliane sui veicoli delle Idf e con-
dotti in Israele per l’identificazione. Lo riporta il Times of Israel. I cana-
li israeliani non hanno trasmesso la consegna delle bare. Nella piazza
degli ostaggi di Tel Aviv, dove gli israeliani si sono riuniti per assistere
al rilascio degli ostaggi viventi, un grande schermo ha mostrato una
compilation di foto e video di Lifshitz e della famiglia Bibas. Decine di
residenti del kibbutz Nir Oz, dove i quattro sono stati rapiti, si sono riu-
niti per sventolare bandiere israeliane fuori dalla loro casa temporanea,
un’ora a nord del kibbutz. Volker Turk, capo delle Nazioni Unite per i
diritti umani, ha criticato la cerimonia di consegna da parte di Hamas
delle salme di 4 ostaggi israeliani, affermando in una dichiarazione che
“secondo il diritto internazionale, qualsiasi consegna delle spoglie di un defun-
to deve rispettare il divieto di trattamenti crudeli, inumani o degradanti, garan-
tendo il rispetto della dignità del defunto e delle sue famiglie”. Lo riporta Al
Jazeera.

SCANSIONA
IL CODICE QR
PER ENTRARE
NEL CANALE

YOUTUBE
www.youtube.com
@lavocetelevisione
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Il presidente sudcoreano Yoon Suk Yeol è
apparso in tribunale per l’udienza del proces-
so penale in cui è accusato di aver orchestrato
una ribellione quando ha imposto la legge
marziale. L’udienza preliminare prevedeva la
discussione dei testimoni, delle prove proposte
e altri preparativi per il processo penale. Il tri-
bunale, che ha fissato un’altra udienza prelimi-
nare a marzo, sta anche esaminando la richie-
sta degli avvocati di Yoon di annullare il suo
arresto e rilasciarlo. Si prevede che la corte
prenderà una decisione nella serata di oggi.
Yoon ha poi attraversato la capitale per recarsi
alla Corte costituzionale, che sta per decidere
se rimuoverlo formalmente dalla carica dopo
l’impeachment dell’Assemblea nazionale.
Yoon affronterà i principali testimoni dell’im-
peachment, tra cui il primo ministro Han
Duck-soo. Il tribunale ha convocato anche
Hong Jang-won, ex vicedirettore dell’agenzia
di spionaggio sudcoreana, che ha dichiarato
che Yoon gli aveva ordinato di aiutare un’uni-
tà di controspionaggio della difesa a detenere
politici chiave, tra cui lo speaker
dell’Assemblea nazionale Woo Won Shik e il

leader dell’opposizione Lee Jae-myung. Yoon
è stato incriminato il 26 gennaio con l’accusa di
ribellione, che comporta una potenziale pena
di morte o l’ergastolo. In Corea del Sud, i pre-
sidenti godono dell’immunità dalla maggior
parte dei procedimenti penali, ma non dalle
accuse di ribellione o tradimento. 

Chiesto il rilascio del presidente Yoon

Sui negoziati di pace in Ucraina “il processo è in
corso con diversi incontri che si svolgono tra diver-
se persone e organizzazioni. La presidente von der
Leyen ha avuto diversi incontri. Continuiamo ad
avere incontri, anche con gli Stati membri. C’è stato
l’incontro alla Conferenza sulla sicurezza di
Monaco. C’è stato l’incontro con il presidente
Macron e altri capi di Stato a Parigi. Al fine di rag-
giungere una pace giusta e duratura, questi incon-
tri dovranno svolgersi insieme, tenendo presente
che, come abbiamo detto più volte qui, non può
esserci una soluzione per l’Ucraina senza il coinvol-
gimento dell’Ucraina, né senza il coinvolgimento
dell’Unione europea. La sicurezza dell’Ucraina è la
sicurezza dell’Unione europea”. Lo dice il porta-
voce della Commissione europea Stefan de
Keersmaecker nel briefing quotidiano con la
stampa, rispondendo a una domanda sul-
l’esclusione dell’Unione europea dal tavolo
delle trattative dopo i contatti tra l’amministra-
zione Usa e Russia. “L’Unione Europea - aggiun-
ge il portavoce, rispondendo a una domanda

su quanto affermato ieri da Donald Trump sul
fatto che gli Usa abbiano speso più dell’Europa
per il sostegno a Kiev - ha contribuito parecchio
fin dall’inizio al sostegno dei nostri amici ucraini,
sia in termini di supporto finanziario sia di suppor-
to militare. Questo è stato spiegato anche durante
l’incontro con l’inviato Usa per l’Ucraina Keith
Kellogg”.

L’Ue sui negoziati della Russia
“Dobbiamo essere coinvolti”

C redits: A ssociated Press/LaPresse

L’Economist racconta che Trump
vuole sostituire Zelensky con Syrskyi
“La squadra di Trump vuole libe-
rarsi di Volodymyr Zelensky”. Si
intitola così un articolo pubbli-
cato oggi dalla testata britan-
nica The Economist, in cui il
giornale cita fonti dell’elite di
Kiev secondo cui il presidente
Usa vorrebbe ormai sbaraz-
zarsi di Zelensky. L’Economist
riporta che le sono stati rivela-
ti dei sondaggi interni secon-
do cui Zelensky, pur restando
l’attuale politico più popolare
dell’Ucraina, in caso di future
elezioni contro Valery
Zaluzhny, cioè l’ex capo del-
l’esercito che lo stesso presi-

dente ucraino silu-
rò l’anno scorso
sostituendolo
con Olek-
sandr Syrs-
kyi, perde-
rebbe al 30
per cento con-
tro il 65 per
cento. “Il signor
Trump sembra voler-
si liberare del signor
Zelensky, che non gli è mai pia-
ciuto e che ritiene difficile”, ha
detto un ex diplomatico citato
dall’Economist, “non si tratta
di elezioni, ma di sbarazzarsi di

Zelensky”. A gen-
naio, un son-

daggio pubbli-
co ha mostra-
to che la
fiducia in
Zelensky era

scesa al 52
per cento, il

minimo dall’ini-
zio della guerra,

ben al di sotto del 90
per cento che si fidava di lui
all’inizio dell’invasione, anche
se ben al di sopra del 4% sug-
gerito da Trump il 18 febbraio,
sottolinea l’Economist.



Notificati anche 38 ordini di allontanamento dalla zona a tutela 
rafforzata, in violazione dell’ordinanza della prefettura di Roma
Carabinieri a Esquilino, Termini e Tuscolano
Sette persone arrestate e 14 denunciate

I Carabinieri della Sezione
Operativa della Compagnia di
Tivoli, coadiuvati da personale
della Sezione Radiomobile,
hanno arrestato un cittadino
italiano di 24 anni per il reato di
detenzione di sostanza stupefa-
cente ai fini di spaccio, resistenza a pubbli-
co ufficiale e porto illegale di arma. Nella
mattina di lunedì i Carabinieri, a seguito di
una precisa analisi investigativa, hanno
fermato il 24enne a bordo di una autovet-

tura nei pressi del suo domicilio
ubicato in Villanova di
Guidonia Montecelio dove
veniva rinvenuto un coltello
con una lama di 9 cm intrisa di
sostanza stupefacente. Alla
vista dei Carabinieri il soggetto,

fin da subito opponeva resistenza attiva
cercando in tutti modi di ostacolare le ope-
razioni asserendo falsamente di essere
domiciliato altrove. Successivamente i
militari, a seguito di perquisizione domici-

liare, rinvenivano 501 gr. di sostanza stu-
pefacente tipo hashish, suddivisa in 18
confezioni da 25 gr. cadauna, 1 bilancino
di precisione e materiale utilizzato per il
taglio e il confezionamento della droga, il
tutto sottoposto a sequestro. Espletate le
formalità di rito, l’arrestato, su disposizio-
ne dell’Autorità Giudiziaria veniva tratte-
nuto presso la camera di sicurezza del
Comando Compagnia, in attesa di essere
giudicato con rito direttissimo presso il
Tribunale di Tivoli.

Sequestrati gr. 501 di hashish e materiale per il taglio e confezionamento

Droga a Guidonia, Carabinieri
arrestano un 24enne per spaccio

I Carabinieri della Compagnia
Roma Piazza Dante hanno effet-
tuato un ampio servizio coordina-
to di controllo del territorio nelle
zone comprese tra i quartieri
Esquilino e Tuscolano, finalizzato
alla prevenzione e al contrasto di
ogni forma di reato e degrado
urbano e ad implementare gli
standard di sicurezza, nell’ambito
delle zone a tutela rafforzata isti-
tuite in linea con l’azione forte-
mente voluta dal Prefetto di
Roma, Lamberto Giannini, in
seno al Comitato Provinciale per
l’Ordine e la Sicurezza Pubblica. Il
bilancio dell’attività è di 7 persone
arrestate, 14 denunciate alla
Procura della Repubblica e 38
notifiche per ordini di allontana-
mento ai sensi dell’ordinanza
6747 datata 08 gennaio 2025 della
Prefettura di Roma (Divieto di
stazionare indebitamente nelle
zone cittadine, ai soggetti che in
dette aree assumano atteggia-
menti aggressivi, minacciosi o
insistentemente molesti, determi-
nando un pericolo concreto per la
sicurezza pubblica). In particola-

re, i Carabinieri hanno arrestato
sei cittadini stranieri - uno
Gambia, uno della Guinea, uno
dell’Egitto e tre del Senegal, tutti
senza fissa dimora e con prece-
denti - sorpresi, in diversi episodi
a cedere dosi di crack, cocaina e
hashish ad acquirenti. Sequestrate
decine di dosi di droga. In manet-
te è finito anche un cittadino del
Marocco che nel corso di un con-
trollo in via Amendola ha spinto-

nato e colpito con calci e pugni i
Carabinieri, al fine di eludere gli
accertamenti. Sempre in via
Amendola, i Carabinieri della
Compagnia Roma Piazza Dante
hanno denunciato una 19enne
romena trovata in possesso di 5
dosi di hashish ed un coltello.
Denunciati anche due cittadini
stranieri, uno albanese e uno egi-
ziano, bloccati appena dopo aver
rubato diversi capi di abbiglia-

mento, forzando le placche anti-
taccheggio, da un negozio in piaz-
za Vittorio Emanuele II. I
Carabinieri hanno poi notato due
cittadini serbi e uno bosniaco, tutti
già noti alle forze dell’ordine, a
bordo di un’auto e li hanno ferma-
ti per un controllo. Ad esito della
perquisizione veicolare, i tre sono
stati trovati in possesso di due
grossi cacciavite, un passamonta-
gna e due paia di guanti. Un citta-
dino italiano è stato denunciato
perché trovato in possesso di un
cacciavite estraibile a stella e a
taglio. Nel corso delle verifiche i
Carabinieri hanno anche notifica-
to a 38 persone l’ordine di allonta-
namento ai sensi dell’ordinanza
6747 datata 08 gennaio 2025 della
Prefettura di Roma, poiché in
diverse occasioni venivano notati
nei pressi di via Giolitti, via Turati
e via Manin, con atteggiamento
sospetto e in maniera molesta,
impedendo il regolare passaggio
dei cittadini. Complessivamente, i
militari hanno identificato 289
persone e controllato 96 veicoli.

Credits: LaPresse
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Frosinone: evasione milionaria 
nelle sponsorizzazioni sportive
Vasta operazione condotta dai finanzieri di Frosinone, con il coor-
dinamento della locale Procura della Repubblica, sulle sponsorizza-
zioni nell’ambito delle competizioni sportive. L’attività interessa 14
regioni e 37 località, con l’impiego di circa 200 militari. Si è data
attuazione a ordinanze di applicazione di misure cautelari personali
e reali, con contestuali perquisizioni. Le accuse vanno dall’associa-
zione per delinquere finalizzata alla commissione di reati tributari al
riciclaggio, autoriciclaggio, intestazione fittizia di beni e bancarotta
fraudolenta.

Esplosione in una casa a Campagnano
Estratti vivi l’inquilino e i suoi due cani
Un’esplosione si è verificata poco dopo le 21 dell’altra sera, pre-
sumibilmente per una fuga di gas, in una abitazione di via Monte
Cuculo 14, a Campagnano di Roma, e ha coinvolto anche parte
del civico 12. Sul posto i vigili del fuoco. Una persona che si tro-
vava all’interno dell’abitazione è uscita autonomamente ed è
stata assistita dai sanitari che l’hanno trasportata in gravi condi-
zioni all’ospedale Gemelli. Estratti vivi anche 2 cani. Sul posto il
team Usar e il Capo Turno Provinciale con il Funzionario di
Servizio. Altre tre persone, residenti nell’abitazione accanto a
quella esplosa nella tarda serata a Campagnano di Roma, sono
rimaste ferite: due medicate sul posto e una portata all’ospedale
Sant’Andrea. Sul posto, insieme ai vigili del fuoco, anche i carabi-
nieri.

A fuoco il Faber Village
Indagini in corso Ostia
Un incendio, divampato intorno a mezzanotte e mezza, ha
distrutto il Faber Village beach, sul lungomare Paolo Toscanelli di
Ostia. Imprecisate le cause delle fiamme nello stabilimento già
oggetto di atti vandalici e da tempo in stato di abbandono. Sul
posto i poliziotti impegnati nelle indagini.

in Breve

Un uomo è uscito di corsa da
una boutique di via dei
Condotti, rincorso dal perso-
nale dipendente. La scena è
avvenuta sotto gli occhi dei
numerosi passanti e turisti che
affollavano la più nota via
dello shopping della Capitale
ed è stata notata anche da un
Carabiniere, libero dal servi-
zio e in abiti civili, che è riusci-
to a bloccare l’uomo.
Intervenuti immediatamente i
Carabinieri della Stazione
Roma San Lorenzo in Lucina
hanno preso in carico il ferma-
to, un 32enne cileno, e hanno

accertato che era fuggito dal
negozio dopo aver asportato
una teca contenente 6 orologi,
per un valore complessivo di
circa 10.000 euro. Il 32enne è
stato trovato anche in posses-
so di altra refurtiva, occultata

nel suo zaino: un I-Phone
rubato poco prima all’interno
di un parrucchiere e tre borse,
ancora con i dispositivi anti-
taccheggio, risultate rubate,
sempre nella mattinata, da un
negozio in via del Corso.

L’arrestato è stato portato in
caserma. Dovrà rispondere del
reato di furto aggravato. Sono
in corso accertamenti dei
Carabinieri circa la provenien-
za di altri capi griffati rinvenu-
ti.

Cileno ruba in negozio e tenta la fuga
Bloccato da un Carabinieri fuori servizio



Era ricercato per estorsione e rapina
Tradito dal “vizio” per le scommesse
Giocatore incallito perde la “posta” con la Polizia di Stato che lo arresta 
L’uomo, ricercato da luglio 2024, dovrà scontare 4 anni e 6 mesi di reclusione
Sperava di averla scampata,
ma il vizio del gioco lo ha tra-
dito tanto da spingerlo ad
andare in un’agenzia di scom-
messe a “puntare” su un
incontro sportivo, non curante
del fatto che, mentre dava
lustro alla sua passione, era
“atteso” in carcere. L’uomo, un
romano di 58 anni, era ricerca-
to da 6 mesi, gravato da un
ordine di carcerazione emesso
dalla Procura della Repubblica
presso il Tribunale Ordinario
di Roma per i reati di estorsio-
ne e rapina aggravata. A sta-
narlo gli investigatori del
Commissariato Porta Pia che,
nell’ambito di un’attività info-
investigativa, erano venuti a
conoscenza della sua dipen-
denza per il gioco e della sua
assidua frequentazione di
alcuni punti scommesse in
zona. Così, partendo dagli ele-
menti raccolti, i poliziotti ave-
vano iniziato a setacciare tutte
le agenzie scommesse del
quartiere. A coglierlo sul

“banco”, martedì scorso, è
stato un ispettore del
Commissariato Porta Pia che,
libero dal servizio, mentre
camminava nei pressi di un
centro scommesse in via
Varese, ha individuato il lati-
tante in un giocatore che, in
modo frenetico, “bancava” una

scommessa sportiva. Senza
perderlo di vista, il poliziotto
ha atteso l’arrivo dell’autora-
dio del Commissariato, riu-
scendo così, nel giro di pochi
minuti, a bloccare il “giocatore
professionista” mentre era
concentrato a verificare la pun-
tata appena effettuata. Scattati

gli immediati accertamenti tesi
a verificare la corrispondenza
dell’uomo alla persona effetti-
vamente ricercata, il 58enne è
stato associato al carcere di
Rebibbia, dove dovrà scontare
la pena detentiva lui inflitta
pari a 4 anni e 6 mesi di reclu-
sione. 

“Sono arrivato per la conse-
gna - apri il portone che
salgo!”. È l’inizio di una con-
versazione telefonica “cattu-
rata” da uno dei poliziotti in
borghese del XV Distretto
Ponte Milvio che erano impie-
gati, lo scorso weekend, nei servizi di ordine pubblico predisposti in
occasione della partita Lazio-Napoli. Come un rider a domicilio, un
uomo, fermatosi davanti ad uno stabile in Largo Diaz, avvertiva un
suo fidato cliente del proprio arrivo. Così, quando l’agente ha visto
aprirsi il portone del palazzo, lo ha seguito all’interno e, mentre
l’uomo entrava nell’ascensore, il poliziotto si è diretto verso le scale
per anticiparlo. Al secondo piano, ad aspettarlo sull’uscio di casa,
c’era un condomino con in mano delle banconote. Accortosi tuttavia
che la persona di fronte a lui non fosse quella che stavo aspettando,
ha immediatamente cercato di fare dietrofront mentre, proprio in
quell’istante, il “rider” atteso li ha raggiunti al piano. Quando
l’agente si è qualificato come poliziotto, l’uomo non ha esitato a col-
pirlo con una gomitata al volto per cercare di guadagnarsi la fuga
attraverso le scale liberandosi dell’involucro che portava con sé. Gli
istanti immediatamente successivi sono stati concitati, ma, dopo
una strenua resistenza opposta all’agente e agli altri poliziotti nel
frattempo sopraggiunti in ausilio, l’uomo è stato bloccato ed identi-
ficato per un 33enne italiano, con precedenti penali a carico per reati
specifici. Le dichiarazioni rilasciate dal suo presunto cliente e la suc-
cessiva perquisizione personale e domiciliare eseguita presso l’abi-
tazione del “rider” hanno poi confermato i sospetti della polizia.
Oltre alla droga che aveva indosso, nella sua sede operativa nascon-
deva – tra hashish e cocaina – circa 30 grammi di sostanza stupefa-
cente, una boccetta contenente THC liquido, sei tirapugni in metal-
lo, uno sfollagente telescopico in acciaio, quattro artifizi pirotecnici
artigianali ed un giubbotto anti-proiettile. Il materiale rinvenuto e
sequestrato, il suo “curriculum” criminale e la sua reazione di fron-
te all’evidenza dei fatti sono gli elementi che hanno motivato la con-
valida da parte del giudice dell’arresto operato dalla Polizia di
Stato. L’uomo, a cui sono contestati i reati di spaccio, lesioni e resi-
stenza a Pubblico Ufficiale, è ora agli arresti domiciliari con braccia-
letto elettronico. Nei suoi confronti è scattata anche la denuncia per
detenzione di materiale esplodente.

Escursione pericolosa in autostrada per una coppia 
di rottweiler: salvati e coccolati dalla Polizia di Stato
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Hashish e cocaina 
come pop corn
Rider dello spaccio portava la droga a domicilio
per guardare in tv la partita Lazio-Napoli
La Polizia di Stato arresta pusher 33enne

Si erano allontanati ieri
mattina dalla loro “cuc-
cia”, senza che il padrone
se ne accorgesse, e giron-
zolavano impauriti lungo
la corsia di emergenza del
raccordo anulare all’altez-
za dell’uscita 23 direzione
Napoli. A notare la coppia
di rottweiler, il Dirigente
del VI Distretto Casilino
che a bordo della sua auto,
mentre andava in ufficio
con un collega, ha subito
scorto quei due cagnoloni -
di 30 kg cadauno - che sta-
vano correndo all’impazzata
verso la galleria.
I due poliziotti, che hanno
“fiutato” subito il pericolo
che correva la coppia di
amici a quattro zampe, al
fine di scongiurare il loro
investimento ed anche even-
tuali incidenti stradali, si
sono attivati con ogni accu-
rata tecnica di sicurezza per
scongiurare il peggio. Senza
correre rischi sono riusciti ad
affiancarli, poi, dopo aver
rallentato il traffico della car-
reggiata, si sono lanciati
sulla corsia occupata dai due
cani, provando con le dovute
accortezze a conquistare la
loro fiducia. 
Nel frattempo, in costante
contatto con la Sala
Operativa, hanno richiesto
l’intervento delle guardie

zoofile. Un lieto fine per i
due cagnoloni che, dopo
pochi minuti, erano avvol-
ti al sicuro tra le braccia dei
poliziotti. Grazie alle loro
attenzioni e a quelle degli
altri automobilisti che nel
frattempo si erano fermati
preoccupati per la sorte dei
nostri amici, i due “cuccio-
loni”, sono stati rifocillati
con acqua, biscotti, e tante
coccole, in attesa dell’arri-
vo delle guardie zoofile
per le cure necessarie.
Grazie al loro microchip ed

ai successivi riscontri con la
Sala Operativa, i poliziotti
sono riusciti a risalire al loro
proprietario nonché al passa-
to avventuroso della coppia:
i due, infatti, per ben due
volte si erano già allontanati
da casa ed erano stati fortu-
natamente ritrovati prima
ancora che potesse accadere
il peggio. I due cani sono
stati consegnati alle guardie
zoofile in attesa dell’arrivo
del proprietario. Per lui è
scattata la segnalazione per
omessa custodia.

Da oggi via dei Castani, a Centocelle, nel V municipio, è
una via Cardio Protetta, la prima via Cardio Protetta di
Roma. All’inaugurazione del defibrillatore di piazza dei
Mirti hanno partecipato la capogruppo del Pd Valeria
Baglio, il capogruppo capitolino di Demos Sandro
Petrolati e il presidente del V municipio Mauro Caliste, la
presidente Rete impresa Castani, Monica Paba, e rappre-
sentanti della clinica Guarnieri, delle forze dell’ordine e
dell’Ares, dopo la presentazione del progetto nella scuola
Renzo Pezzani. Grazie ad un progetto che vede in sinergia
pubblico e privato, nato dalla consapevolezza di cittadini
e commercianti che hanno fatto rete, da oggi via dei
Castani ha a disposizione 5 defibrillatori per un interven-
to rapido in caso di necessità. La Rete d’Impresa di Via dei
Castani ha infatti vinto un bando regionale con questo

progetto che prevede, oltre alla strumentazione, una for-
mazione mirata per insegnanti delle tre scuole presenti,
ma anche per i commercianti che la richiedono e per tutti
i cittadini e le cittadine che vorranno apprendere il corret-
to uso dell’apparecchio, ma anche delle procedure e delle
manovre salvavita. “Sapere che per la prima volta Roma si
dota di un’area, una via, in cui ci sono defibrillatori dispo-
nibili per un intervento di primo soccorso rappresenta una
sicurezza in più per il territorio e per i cittadini. Questa ini-
ziativa dimostra la sensibilità e l’attenzione che le imprese,
gli operatori commerciali, hanno nei confronti della città.
Sono convinta che questo progetto pilota verrà “copiato”
e replicato in altre zone di Roma. Anzi lo spero e come
Istituzioni lo sosterremo, perché è necessario un gioco di
squadra per ottenere grandi risultati”, dichiara la capo-

gruppo del Pd in Campidoglio Valeria Baglio. “Vedere un
defibrillatore in strada, a disposizione di chiunque ne
abbia bisogno, è il mio sogno, come cardiologo, come for-
matore di manovre salvavita ma anche come amministra-
tore. È fondamentale che questi strumenti siano diffusi in
modo capillare, ed è altrettanto fondamentale una forma-
zione specifica che permetta a quanti più cittadini possibi-
li di essere in grado di usarlo e quindi di salvare delle per-
sone. Questo progetto è quindi una meravigliosa occasio-
ne per un quartiere capace di fare squadra e di mettere al
centro la persona, ma è anche un esempio da seguire, un
prototipo da estendere, come amministrazione, a tutta la
città, perché questo strumento e la capacità di usarlo pos-
sono fare la differenza tra la vita e la morte” afferma il
capogruppo capitolino di Demos Sandro Petrolati.

Baglio-Petrolati (Pd – Demos): progetto da estendere

A Centocelle la prima via cardioprotetta di Roma



“Il giusto prezzo, stiamo soffocando”
Ultima generazione presenta la nuova campagna: Siamo al fianco degli 1,3 milioni 
di imprenditori agricoli che hanno chiuso le attività e dei consumatori affamati dalla GDO”
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Questa mattina, Ultima
Generazione è tornata in azio-
ne per il lancio della nuova
campagna “Il Giusto Prezzo”.
Alle ore 9.05 sulla scalinata
monumentale di accesso alla
Camera dei Deputati in Piazza
del Parlamento, 7 persone di
Ultima Generazione, hanno
sparso lungo la scalinata il con-
tenuto di sacchetti pieni di cibo
scartato dalla GDO (Grande
Distribuzione Industriale), poi
si sedute e messe dei sacchetti
con i brand della GDO, per
simulare il soffocamento di un
sistema che strangola i produt-
tori, lasciando loro la briciole
del proprio lavoro, e affama i
consumatori che non arrivano
a fine mese. Hanno poi sroto-
lando striscioni con scritto “Il
giusto prezzo” e “Ultima
Generazione”. Alle ore 9.15
sono arrivate le forze dell’ordi-
ne. Le proteste degli agricoltori
che stanno scuotendo il Paese
dimostrano che il momento di

agire è ora. Abbiamo un’op-
portunità storica per costruire
una coalizione che possa cam-
biare il futuro dell’agricoltura
italiana e garantire giustizia
sociale e ambientale. Oggi su
100 euro di spesa solo 7 ritor-
nano al produttore: serve
un’alleanza di produttori e
consumatori, entrambi vittime
dell’inflazione climatica. Fede,
18 anni, studente, ha dichiarato
“Stiamo soffocando! Le lobby
del sistema agroalimentare - la
grande distribuzione, le multi-
nazionali del cibo, la finanza
speculativa - ci stanno rubando
tutto! Controllano il mercato,
decidono i prezzi, schiacciano
gli agricoltori e ci svuotano le
tasche quando andiamo a fare
la spesa. Ci fanno pagare sem-
pre di più, mentre chi lavora la
terra prende solo briciole!
Vogliamo il GIUSTO PREZZO!
Per chi coltiva, per chi compra,
per chi vuole un futuro senza
essere soffocato da questo

sistema malato! E non basta! La
crisi climatica - siccità, alluvio-
ni, grandinate - distrugge i rac-
colti, e chi ne paga il prezzo?
NOI! I prezzi salgono, gli agri-
coltori chiudono, e intanto le
lobby fanno profitti milionari!
Dove sono quei soldi? Che fine
hanno fatto? Li rivogliamo
indietro! Perché il cibo deve
essere un diritto, non un privi-
legio! Perché vogliamo soste-

nere chi produce cibo sano,
locale, accessibile a tutti! “

AL VIA LA CAMPAGNA “IL
GIUSTO PREZZO”
L’Italia sta affrontando una
crisi agricola senza precedenti.
Il prezzo dell’olio, della frutta e
di altri generi alimentari di
base è raddoppiato negli ultimi
dieci anni. Dietro questi
aumenti ci sono fenomeni cli-

matici estremi come siccità,
alluvioni e grandinate, che
stanno mettendo in ginocchio
l’agricoltura italiana. Ma la
crisi non colpisce solo i consu-
matori: anche gli agricoltori si
trovano in difficoltà, schiacciati
tra la crisi climatica e le logiche
della grande distribuzione
organizzata, che li costringe a
vendere i loro prodotti a prezzi
irrisori. Per affrontare questa
emergenza e costruire un’alle-
anza tra agricoltori e famiglie
italiane preoccupate per il futu-
ro, oggi lanciamo la nostra
nuova campagna: “Il Giusto
Prezzo”.

COSA CHIEDIAMO?
PROTEGGERE I RACCOLTI:
L’agricoltura italiana sta
affrontando una crisi senza
precedenti. Siccità, ondate di
calore, grandinate e alluvioni
devastano i campi, compro-
mettendo raccolti e coltivazio-
ni. Dobbiamo proteggere i rac-

colti e, per farlo, è necessario
promuovere una transizione
verso un nuovo sistema agrico-
lo che sia resiliente e sostenibi-
le economicamente ed ecologi-
camente. 
AGGIUSTARE I PREZZI: Il
costo degli alimenti nei super-
mercati sta diventando insoste-
nibile, mentre ai produttori
arriva solo una minima parte
del prezzo finale. Chiediamo
alle Istituzioni di intervenire
immediatamente per garantire
un giusto prezzo al cibo, equo
per chi compra e per chi pro-
duce.
FAR PAGARE I RESPONSABI-
LI: Chi rompe paga. Vogliamo
che a finanziare questa transi-
zione verso un sistema agricolo
più sostenibile non siano le
nostre tasse ma siano, piutto-
sto, gli extraprofitti dei reali
responsabili della crisi attuale -
la finanza, la GDO, i top mana-
ger delle multinazionali del
cibo e l’industria del fossile.

Urbanistica, (Lega Roma): “Campidoglio ascolti tutta la città”
“Piano Regolatore, norme 
tecniche di attuazione da integrare”
“Le norme tecniche di attua-
zione del Piano regolatore
di Roma Capitale devono
essere integrate e riviste.
Numerosi sono i dispositivi
sui quali è necessario inter-
venire ora che la norma è al
vaglio della Regione Lazio,
poiché incidono profonda-
mente sullo sviluppo del
territorio senza incentivare
appieno le potenzialità di
crescita economica e sociale
della città e senza adeguate
tutele urbanistiche”. Lo
hanno dichiarato i consiglie-
ri capitolini della Lega
Fabrizio Santori e Maurizio

Politi nel corso di una confe-
renza stampa in
Campidoglio, cui ha preso
parte anche l’assessore
regionale all’Urbanistica e
alle politiche abitative
Pasquale Ciacciarelli, che ha
sottolineato come il docu-
mento, appena giunto in
Regione, debba essere ana-
lizzato con attenzione anche
rispetto alla corretta appli-
cazione della normativa
regionale sulle varianti
urbanistiche, mentre la
Sovrintendenza ha chiesto
l’apertura di un tavolo tecni-
co sull’argomento. “La deli-

bera di Roma Capitale, pas-
sata a dicembre con l’asten-
sione della Lega, manca di
una vera visione urbanistica
e di un piano di tutela orga-
nico del centro storico e
delle aree di pregio fuori
dalle Mura Aureliane. È
assente una cabina di regia e
si sottovalutano i rischi deri-
vanti da cambi di destina-
zione d’uso disorganici e
accorpamenti ‘facili’, che
potrebbero stravolgere
l’identità della Capitale, tra-
sformandola in un grande
fast food e dimenticando le
esigenze dei residenti, il

diritto all’abitare e l’obietti-
vo di un generale migliora-
mento della qualità della
vita per tutti i cittadini. E
questo nell’indifferenza alle
problematiche della mobili-
tà”, insistono Santori e
Politi. 
“Ci auguriamo almeno in
questa fase maggiore condi-
visione, una più attenta
valutazione dell’impatto
urbanistico delle modifiche
alle Nta e una pianificazione
che tenga conto delle esigen-
ze di ogni territorio, dal cen-
tro alla periferia”, concludo-
no i leghisti.

Santori (Lega):
“Ennesimo ritardo 
sul progetto IA Julia,
ma quanto costa 
e come funziona
Richiesta la convocazione della
Commissione capitolina turismo, 
moda e relazioni internazionali 
su ritardi attivazione e fondi utilizzati
“Emergono forti dubbi sulla effet-
tiva implementazione e sulla
gestione delle risorse pubbliche
destinate al progetto ‘Julia’, l’assi-
stente virtuale basato sull’intelli-
genza artificiale che partirà, secon-
do il Campidoglio, solo a metà
marzo. Con forte ritardo, dunque,
mentre aveva come obiettivo prin-
cipale quello di informare e facili-
tare il soggiorno dei turisti a Roma
in occasione del Giubileo. Dopo la
presentazione, avvenuta ormai
quattro mesi fa in pompa magna,
lo scorso 23 ottobre alla presenza
dell’Ad di Microsoft Satya Nadella
e del sindaco Roberto Gualtieri, e
nonostante gli annunci ufficiali, si
promette ancora una volta l’avvio,
ma operazione è tutta ancora
molto oscura: attendiamo il nume-
ro di contatto associato al servizio,
e la Lega vuole sapere quanto è
costato, chi pagherà questi ritardi e
soprattutto se funzionerà. L’Anno
Santo 2025 è cominciato da tempo,
ma il Campidoglio si sveglia solo
per marzo, se è in grado di rispet-
tare l’impegno. Questo ritardo sol-

leva interrogativi sulla operatività
del progetto e sul suo effettivo
avvio ad uso di turisti e cittadini
romani”. Lo dichiara in una nota il
capogruppo della Lega in Aula
Giulio Cesare Fabrizio Santori, che
ha chiesto su questo tema una riu-
nione della Commissione capitoli-
na turismo, moda e relazioni inter-
nazionali. “Il Campidoglio è chia-
mato alla trasparenza: chiediamo
di sapere il perché di questo grave
ritardo del servizio che è dunque
rimandato di ulteriori settimane, e
quali motivi lo abbiano causato.
L’amministrazione dica qual è lo
stato attuale del programma e
quante risorse pubbliche sono
state stanziate e spese fino ad oggi,
da quale dipartimento capitolino
provengono i fondi utilizzati e con
quali voci di spesa e modalità di
assegnazione dei fondi. L’intera
vicenda appare poco chiara: è
doveroso fornire risposte ai cittadi-
ni e garantire che le risorse pubbli-
che vengano impiegate con traspa-
renza ed efficienza”, conclude il
leghista.

“La stagione estiva si avvicina e
molte famiglie romane rischiano
di trovarsi in una situazione di
enorme difficoltà legata alla chiu-
sura di diversi nidi comunali nel
mese di luglio. Le maggiori critici-
tà non riguarderanno solo il carat-
tere ‘flash’ del nuovo avviso pub-
blico che il Campidoglio, molto
genericamente, ha dichiarato ren-
derà noto soltanto ad aprile, ma

anche l’esiguità dei posti disponi-
bili che, ovviamente, non saranno
in grado di coprire la domanda.
Senza contare che i bimbi - di età
compresa tra gli 0 e i 3 anni, è bene
ricordarlo - che avranno la ‘fortu-
na’ di essere selezionati verranno
inseriti in una realtà del tutto
nuova che, inevitabilmente,
richiederà un nuovo inserimento,
con conseguenti disagi per i geni-

tori lavoratori e non solo. A tal
proposito, abbiamo chiesto la con-
vocazione di un’apposita seduta
della Commissione sul tema che
esamini attentamente la situazio-
ne in oggetto e provi a individua-
re soluzioni che possano suppor-
tare le tante famiglie costrette ad
affrontare questa problematica fra
oramai pochi mesi”. Lo dichiara,
in una nota, la vicepresidente
della Commissione Scuola e capo-
gruppo capitolina di Forza Italia
Rachele Mussolini.

“Reintegrare ex poses 
e funzionari nelle strutture 06”

“Le strutture 06 di Roma Capitale
hanno bisogno di personale estre-
mamente qualificato e, a tal pro-
posito, l’esperienza e la professio-
nalità maturate dalle ex Poses -
che hanno ricevuto una formazio-
ne residenziale dedicata durante
l’assessorato Marsilio - e dai fun-

zionari educativi reclutati durante
l’Amministrazione Raggi rappre-
sentano un valore aggiunto che
non può essere accantonato.
Grazie all’emendamento regiona-
le alla Legge 7/2020, queste pre-
ziosissime risorse - confinate negli
uffici amministrativi a seguito
dell’introduzione dei coordinatori
pedagogici e svilite nella loro pro-
fessionalità - possono finalmente
essere reintegrate nei servizi e
contribuire alla tenuta della
governance degli stessi. A tal pro-
posito, accogliamo con favore gli
esiti della Commissione
Trasparenza odierna, nella quale
l’Assessora Pratelli parrebbe aver
preso atto di ciò e del fatto che alle
ex poses e ai funzionari educativi
vadano restituite quella dignità e
quella giustizia loro ingiustamen-
te negate negli ultimi tempi”, con-
clude Rachele Mussolini.

Scuola, Mussolini (FI): 
“Chiusura nidi a luglio 
grave disagio per migliaia 
di famiglie romane, 
chiesta commissione”



“Non appena la notizia della chiusura del nido
‘Il Giardino Magico’ dell’Ospedale San
Giovanni Addolorata ci è arrivata, dapprima
con una comunicazione dell’azienda ospedaliera
e poi da una comunicazione delle organizzazio-
ni sindacali, ci siamo subito attivati. Su questo
quindi voglio ringraziare anche l’ex sindaco

Walter Veltroni per aver oggi richiamato l’atten-
zione sulla questione. Il nostro impegno è stato
immediato, intanto garantendo in accordo con
ogni singola famiglia la ricollocazione dei bam-
bini che usufruivano dei posti in convenzione
nelle strutture pubbliche limitrofe. ‘Il Giardino
Magico’ infatti è un nido aziendale dell’ospeda-

le San Giovanni gestito tramite un soggetto pri-
vato che conta 37 posti, di cui 16 convenzionati
con il Comune. La struttura, da quanto comuni-
cato ad oggi dall’azienda, rimarrà chiusa fino al
2027 in quanto interessata da interventi di ade-
guamento antisismico. Nel frattempo contiamo
in una positiva interlocuzione con l’Azienda
ospedaliera per ricercare una soluzione che
possa garantire il proseguimento di questa vir-
tuosa esperienza per tutti gli utenti, eventual-
mente in altri spazi a loro disposizione. Inoltre
stiamo seguendo la delicata situazione del per-
sonale, garantendo l’incontro con i rappresen-
tanti sindacali al fine di incoraggiare una risolu-
zione da parte dell’impresa datrice di lavoro,
che possa tutelarli.” A dichiararlo è l’Assessora
alla Scuola, Formazione e Lavoro di Roma
Capitale, Claudia Pratelli.

Sul nido aziendale S. Giovanni
il Comune subito a lavoro 
Piccoli utenti già ricollocati 

Il Fiamma di Via Bissolati a
Roma riaprirà e sarà ancora un
cinema. La gestione della stori-
ca multisala sarà curata e gesti-
ta da Gianluca Giannelli e Fabia
Bettini dell’Associazione
Culturale PlaytownRoma che
da oltre vent’anni si occupa di
promuovere il cinema e l’au-
diovisivo. La sala, chiusa dal
2017, è stata acquisita dal grup-
po Caroli dell’imprenditore
Floriano Caroli, già promotore
in passato di iniziative legate al
mondo dell’arte e della cultura,
che l’ha rilevata dal Centro
Sperimentale con l’obiettivo di
riaprirla e farla tornare ad esse-
re un punto di riferimento non
solo per il quartiere ma per
tutto il pubblico romano, con
spazi di aggregazione culturale
e sociale. Il Fiamma sarà non
solo un cinema ma un polo
multifunzionale che terrà conto
sia dell’importanza storica del
primo multisala della Capitale
(ospitò le anteprime di capola-
vori come “La dolce vita” il 4
febbraio del 1960 e “8 “ il 13
febbraio del 1963 ma anche la
prima edizione dei David di
Donatello nel 1956) che di un
progetto innovativo legato al
cinema di qualità, alla scoperta
di nuovi talenti, alle nuove

forme di espressione cinemato-
grafica e alla valorizzazione del
patrimonio di oggi e di ieri.
L’iter che porterà alla riapertu-
ra del cinema di via Bissolati e
la presentazione del progetto
della nuova struttura saranno
comunicati nei prossimi mesi.
“Il Fiamma riapre e sarà un
cinema per tutti - dichiarano
Fabia Bettini e Gianluca
Giannelli - lo sarà grazie ad un
gruppo di imprenditori illumi-
nati che con noi ha creduto nel-
l’importanza di irradiare la
città attraverso la cultura consi-
derandola un volano impre-
scindibile per la rinascita e il
rilancio del centro storico e
della Capitale. Siamo pronti a
entrare in dialogo con tutte le

istituzioni, il Comune di Roma
Capitale, la Regione Lazio e il
Ministero della Cultura, che
stanno lavorando sul rilancio e
sull’importanza delle sale cine-
matografiche in città, sia come
presidio culturale che come
industria creativa”. “Al
Fiamma torneranno i giovani
che da anni sono la nostra ener-
gia e il nostro lavoro - prose-
guono - e il pubblico che ama il
cinema e che abbiamo incontra-
to nei quartieri più difficili e
lontani dal centro storico. Sarà
un polo culturale audace, in cui
aggregare umanità, idee e gli
amici della comunità del cine-
ma. Un luogo di formazione,
incontro, studio e di scoperta
del talento e delle nuove forme

di espressione cinematografica
oltre che di valorizzazione del
patrimonio presente e passato”.
Il Gruppo Caroli in una nota
spiega che “il Fiamma è stato
un simbolo dell’epoca d’oro del
cinema italiano oltre che per
tanti romani che ancora lo
ricordano. Riaprirlo, trasfor-
mando lo spazio in un polo cul-
turale che guarda ai giovani,
dandogli nuova vita con inve-
stimenti adeguati, rappresenta
per noi una mission strategica.
Pensiamo che la partecipazione
culturale possa essere un
importante veicolo per la rige-
nerazione urbana oltre che un
volano formidabile per l’inclu-
sione sociale e per lo sviluppo
economico del centro storico”.
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Cinema: riapre il Fiamma di Roma
Diventerà un polo multifunzionale

Cinema, Gualtieri:
“Bene la riapertura
del Fiamma, notizia
in controtendenza”
“La riapertura del Fiamma di
via Bissolati è una splendida
notizia per tutta la città di Roma.
Grazie all’acquisizione della sala
da parte del gruppo Caroli e
all’impegno dell’associazione
PlaytownRoma, il cinema rina-
scerà non solo come luogo di
proiezioni di film ma anche
come polo culturale e centro di
aggregazione sociale per i giova-
ni e tutta la cittadinanza. In un
panorama oggettivamente
molto complesso di chiusura e
abbandono delle sale cinemato-
grafiche, speriamo che la riaper-
tura del Fiamma possa diventa-
re uno stimolo in controtenden-
za per un’inversione di rotta che
veda privato, pubblico e associa-
zioni impegnati insieme per la
salvaguardia e la promozione di
questi veri e propri presìdi di

rigenerazione urbana e sociale
del tessuto cittadino. Roma
Capitale sarà sempre al fianco
del Cinema e farà in pieno la sua
parte per preservare le sale,
favorirne la sopravvivenza e il
rilancio quando possibile”. Lo
dichiara in una nota il Sindaco
di Roma, Roberto Gualtieri.

Onorato: “Recupero 
del Fiamma bella notizia”
“Il recupero del cinema Fiamma
è una bellissima notizia per tutta
la città, in controtendenza
rispetto alla proposta di legge
della Regione Lazio che ne
avrebbe consentito la trasforma-
zione persino in un anonimo
centro commerciale.
L’investimento del Gruppo
Caroli e la passione di Fabia
Bettini e di Gianluca Giannelli,
che ringrazio, permetteranno di
riqualificare una sala che ha
fatto la storia del cinema a Roma
e che per troppi anni è rimasta
abbandonata. 
Il ‘Fiammà tornerà ad essere un
importante punto di riferimento
culturale e sociale, come è nel
suo Dna. In una società sempre
più individualista, è fondamen-
tale offrire alla città spazi di
aggregazione e mi auguro che
questa iniziativa possa essere un
esempio virtuoso per veder
rinascere tante sale cinemato-
grafiche di Roma”. 
Lo dichiara Alessandro
Onorato, Assessore allo Sport,
Turismo, Moda e Grandi Eventi
di Roma Capitale.

Santori e Catalano chiedono interven-
to immediato del Municipio e del
Dipartimento Scuola per risolvere
un’emergenza che mette in crisi il
sistema educativo locale. “Riceviamo
continue segnalazioni dai genitori del
nido comunale ‘Bussola d’Oro’, al
Trullo, sulla carenza di educatrici. In
alcuni casi, l’assenza per malattia o
ferie ha costretto la scuola a mandare a
casa i bambini, creando enormi disagi
alle famiglie. Presenteremo un’interro-
gazione urgente in Municipio XI e in
Assemblea Capitolina per ottenere
risposte immediate e soluzioni concrete

che garantiscano la continuità del servi-
zio e tutelino i diritti degli educatori.”

Lo dichiarano Fabrizio Santori, capo-
gruppo della Lega in Campidoglio, e
Daniele Catalano, capogruppo della
Lega nel Municipio XI. “La situazione è
grave anche alla scuola Benucci, dove
mancano educatori per garantire l’in-
clusione dei bambini con disabilità e
bisogni speciali. Il Gruppo integrato
disabilità del Dipartimento scuola non
sembra aver preso provvedimenti. È
inaccettabile: interverremo per garanti-
re i diritti di tutti i bambini e assicura-
re al personale scolastico condizioni di

lavoro adeguate”, concludono Santori e
Catalano.

Municipio XI, Lega: “Mancano educatrici 
nei nidi e nelle scuole: famiglie in difficoltà”

“In merito al Centro di accoglienza straordinaria di via della
Riserva Nuova che, come riportano oggi le notizie di cronaca, è
stato oggetto di un’operazione dei Carabinieri perché centro di
smistamento di droga, è bene specificare che non è gestito da
Roma Capitale. Esprimo una profonda preoccupazione sulla
realtà emersa, oggetto di indagini delle forze dell’ordine.” È
quanto sostiene in una nota l’assessora alle Politiche Sociali e
alla Salute di Roma Capitale Barbara Funari.

Riserva Nuova, 
Funari: “Non 
è un centro
di accoglienza 
di Roma Capitale”
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I conti della Sanità regionale
sono migliorati e il presidente
della Regione Lazio, Francesco
Rocca, ha annunciato di aver
chiesto ai ministeri competenti
l’uscita dal “piano di rientro”.
Nel corso di una conferenza
stampa per fare un bilancio dei
primi due anni di governo
regionale il presidente Rocca
ha spiegato di essere partiti da
“un disavanzo di 132 milioni
di euro della sanità per l’eser-
cizio finanziario 2022, con una
proiezione negativa di 738
milioni di euro per il 2023”.
“L’Amministrazione regionale
s’è rimboccata le maniche,
mettendosi a ricostruire i conti
del Servizio sanitario - ha spie-
gato rocca - sono state inviate
7mila richieste di conferma per
i soli fornitori di beni e servizi;
oltre 700 lettere indirizzate agli
avvocati delle Aziende sanita-
rie per ricostruire il reale stato
del contenzioso. Al tempo stes-
so, l’Amministrazione ha eli-
minato la spesa improduttiva e
ha puntato sulla “spesa
buona”, in grado di tradursi in
servizi per i cittadini. I risultati
prodotti: la riduzione dei fondi
di dotazione negativi per circa
mezzo miliardo di euro, stan-
ziando ulteriori 475 milioni di
euro a favore delle Aziende
sanitarie per la definitiva chiu-
sura del problema dei fondi di
dotazione negativi; i conti sono
stati portati in equilibrio, chiu-
dendo l’esercizio finanziario
2023 con 32 milioni di euro di
utile e il 2024 con 40 milioni di
euro di utile”. In particolare è
stata evidenziata la riforma del
Recup con l’integrazione in un
sistema unico delle prenota-
zioni, che ha permesso di
abbattere i tempi di attesa “per
chi ha prenotato una visita dal
1 gennaio 2025 a oggi (oltre
700mila cittadini che hanno
prenotato sul Recup), nel
95,7% ha ricevuto un appunta-
mento nei tempi di garanzia
previsti dalla legge - è stato

sottolineato - la percentuale
sale al 96,5% per le oltre
470mila prestazioni critiche
monitorate e prenotate sul
Recup - ha aggiunto Rocca - i
tempi medi di attesa di genna-
io 2023-2024-2025 si sono
ridotti da 31 giorni nel 2023 a 9
giorni nel 2025, con un abbatti-
mento del 70% dei tempi, a
fronte di un aumento di oltre
70mila prestazioni erogate in
più nel mese di gennaio 2025
(356.201) rispetto al mese di
gennaio 2023 (280.623)”.
Nell’anno 2024 la Regione
Lazio ha messo a disposizione
quasi un milione in piu’ di pre-
stazioni critiche, quelle piu’
sensibili per i cittadini, che
passano dalle 2.927.553 del
2023 (con un rispetto del
tempo di attesa del 78,9%) alle
3.792.851 nel 2024 (con un
rispetto del tempo dell’85,3%),
migliorando quindi il rispetto
dei tempi di garanzia. Per
quanto riguarda le liste di atte-
sa degli interventi chirurgici e’
stata raggiunta la riduzione
del 62,5% delle posizioni in
lda, da 125.231 (rilevazione

gennaio 2024) a 46.992 (rileva-
zione gennaio 2025); la dimi-
nuzione del 74% delle classi di
priorita’ A e B, da 66.063
(30.616 classe A e 35.447 classe
B) a 17.145 (5.026 classe A e
12.119 classe B);il calo del 64%
delle posizioni in lda per la
patologia oncologica maligna,
da 1.926 (agosto 2024) a 772
interventi (gennaio 2025). Per
i pronto soccorso nel 2024 nei
pronto soccorso sono state
curate 1.712.897 persone,

159.098 in piu’ rispetto al 2022
(+10,2%).Nonostante gli
accessi siano aumentati nei
pronto soccorso, i pazienti
hanno atteso in media un’ora
e 44 minuti in meno rispetto al
2022, con una riduzione del
tempo medio di attesa dalla
visita medica al ricovero in
pronto soccorso del 7,5% (da
1.389,6 minuti a 1.285,8 minu-
ti). Gli accessi in pronto soc-
corso con esito “ricovero” tra
il 2022 e il 2024 hanno avuto

un incremento del 5% (da
232.312 a 244.036). Tra il 2022
e il 2024 il tempo medio di
attesa dalla visita medica alla
dimissione in pronto soccorso
e’ sceso del 12,4% (da 479,5
minuti a 419,8 minuti), pari a
circa 1 ora in meno per singo-
lo accesso.
Parallelamente, il governo
Rocca ha pianificato impor-
tanti risorse per potenziare la
sanita’ pubblica, a partire dal
piu’ grande investimento
degli ultimi 20 anni, pari a
661,5 milioni di euro annui,
per il reclutamento del perso-
nale sanitario: sbloccate oltre
14mila assunzioni, di cui 4.581
operatori gia’ assunti e opera-
tivi negli ospedali e nelle
strutture delle Aziende sanita-
rie. Sono stati banditi, inoltre,
concorsi per 2.659 unita’ e
saranno avviate le procedure
per altre 3.588 unita’;
l’Amministrazione regionale
ha, inoltre, ridotto il precaria-
to del Servizio sanitario regio-
nale, dando il via libera alla
stabilizzazione di 3.332 pro-
fessionisti, di cui 1.271 stabi-

lizzazioni concluse, mentre
1.879 sono in corso e 182 sono
da avviare.Non solo,
l’Amministrazione regionale
ha investito altri fondi per
migliorare la qualita’ dei ser-
vizi dei cittadini: 329 grandi
apparecchiature, di cui ben
308 macchinari gia’ attivi
negli ospedali del Lazio, per
un investimento di 102 milio-
ni di euro, tra cui le prime due
risonanze magnetiche nuclea-
ri per i residenti della Asl
Roma 5. Prima dell’arrivo dei
due macchinari, i cittadini del
territorio della Asl Roma 5
erano costretti a ricorrere a
strutture private. Ben 31 mac-
chinari in piu’ rispetto alla
precedente programmazio-
ne;35 ospedali di comunita’ e
131 case di comunita’ per
complessivi 263 milioni di
euro; 59 Centrali operative
territoriali, per 20 milioni di
euro e gia’ attive. Per quanto
riguarda il ‘blocco ambulanze’
il tempo totale di blocco gior-
naliero si e’ ridotto di 2.664
ore (- 43,7%), passando dalle
6.088 ore del 2022 alle 3.424
ore del 2024;con il cruscotto e’
in rete tutta l’emergenza-
urgenza del Servizio sanitario
regionale. Nel 2024 sono stati
assistiti a casa 140.119 persone
di eta’ superiore ai 65 anni,
piu’ del doppio (+118%)
rispetto al 2022. Oggi il 10,73%
della popolazione di eta’ mag-
giore ai 65 anni viene assistito
in casa: la Regione Lazio ha
gia’ superato nel 2024 l’obietti-
vo nazionale previsto nel 2026
dal Piano nazionale di ripresa
e resilienza. Anche sulla tele-
medicina nel 2024 la Regione
Lazio ha ampiamente supera-
to gli obiettivi, assistendo
18.572 cittadini di eta’ supe-
riore ai 65 anni rispetto ai
3.410 previsti, corrispondenti
a + 444% rispetto all’obiettivo
minimo.Complessivamente le
prestazioni di telemedicina
eseguite sono state 25.328.

Lazio, due anni a guida Rocca
“I conti regionali sulla Sanità sono in equilibrio, finalmente fuori dal piano di rientro”

«Dopo due anni di governo di centro-
destra, la Regione Lazio è tornata a cor-
rere su tanti fronti, dalla sanità alle
infrastrutture, dal sociale alla sicurez-
za. Abbiamo raccolto una eredità com-
plessa, ma con il Presidente Francesco
Rocca e la squadra di governo regiona-
le, senza aumentare la spesa pubblica
ma anzi riducendo il debito, abbiamo
messo in campo tante misure, penso ad
esempio all’assunzione di 14mila
nuovi professionisti della salute, la
costruzione di nuovi ospedali, la ridu-
zione delle liste di attesa, all’aumento
delle prestazioni sanitarie, che stanno
iniziando a dare risultati importanti.
La serietà e il buongoverno della

Giunta Rocca stanno rilanciando il
Lazio, ora abbiamo tre anni per portare
a termine quelle riforme che i cittadini
aspettano da tempo». Così Luisa
Regimenti, assessore al Personale, alla
Sicurezza urbana, alla Polizia locale,
agli Enti locali, all’Università della
Regione Lazio. «Sul tema della
Sicurezza la Regione Lazio è tornata di
nuovo protagonista sostenendo i
Comuni, le forze dell’Ordine e le
Polizie locali con un investimento di
oltre sei milioni di euro. Attraverso tre
avvisi pubblici abbiamo distribuito
risorse complessivamente a 262
Comuni ed Enti locali della Regione
per il rinnovo del parco auto e moto

delle Polizie locali, la partecipazione al
corso professionalizzante per piloti di
droni, progetti per la videosorveglian-
za e il recupero di aree degradate,
riqualificazione di beni sottratti alla
criminalità organizzata. Non abbiamo
trascurato il diritto allo studio
ampliando la platea dei beneficiari
delle borse di studio DISCoLazio,
garantendo agevolazioni agli studenti
con fragilità e investendo sulla costru-
zione di nuovi alloggi per studenti. Un
impegno su molteplici fronti che stia-
mo onorando con una politica del fare
in grado di rispondere alle esigenze dei
cittadini e delle comunità locali», con-
clude Regimenti.

Regimenti: “Il Lazio è tornato a correre 
grazie al buongoverno della Giunta Rocca”

Credits: Imagoeconomica

Ecco Julia, l’assistente virtuale
Entro metà marzo sarà a disposizione degli utenti
L’attesa è quasi finita: Julia,
l’innovativa assistente virtua-
le di Roma alimentata
dall’A.I. generativa basata sul
modello OpenAI GPT-4, è
pronta a cambiare l’esperien-
za di turisti, pellegrini e resi-
denti. La prima release, che
sarà messa a disposizione
degli utenti affinché possano
sperimentarla e migliorarla
attraverso i loro feedback, è
prevista entro la prima metà
di marzo, segnando un tra-
guardo significativo nel per-
corso di trasformazione digi-
tale della città. Julia, che

nasce come strumento desti-
nato ai turisti e ai romani,
potrà rappresentare un punto
di riferimento anche per i pel-
legrini durante il Giubileo
attraverso l’accesso a infor-
mazioni complete e aggiorna-
te su Roma: ristorazione,
sanità, cultura, eventi, mobili-
tà, hospitality. Grazie a un’in-
terfaccia intuitiva e a un siste-
ma di intelligenza artificiale
all’avanguardia, Julia è in
grado di fornire risposte pre-
cise e personalizzate in tempo
reale, semplificando la vita di
cittadini e visitatori. In questi

giorni, è in corso la fase finale
dei test di massa automatiz-
zati, durante i quali migliaia
di domande generate da com-
puter simulano scenari di uti-
lizzo reali, per garantire l’affi-
dabilità e l’efficienza di Julia
nelle varie situazioni che si
possono presentare. La pre-
sentazione ufficiale di Julia si
terrà con un evento che spie-
gherà nel dettaglio la portata
di questo strumento prezioso
per la promozione del turi-
smo e per il miglioramento
della qualità della vita a
Roma.



“Aprire una farmacia
comunale notturna a
Cerveteri è sempre stato
ed è tutt’ora uno degli
obiettivi che ci siamo
prefissati insieme alla
Multiservizi Caerite.
Sul tema, già nei giorni
scorsi ho risposto ad
una interrogazione con-
siliare, illustrando det-
tagliatamente i servizi
offerti, risposta con la
quale speravo di aver
chiarito a tutti la situa-
zione. Sull’argomento, come prima cosa è necessario riba-
dire un aspetto fondamentale: le nostre farmacie comuna-
li, la numero 5 per la precisione, ha sempre garantito e tut-
t’oggi garantisce un servizio di reperibilità notturna. È suf-
ficiente contattare il numero di telefono presente sulla ser-
randa della Farmacia e in pochissimi minuti il personale
giungerà sul posto per erogare i farmaci di cui si necessita.
Per quanto riguarda invece l’apertura notturna, la nostra
Municipalizzata, ha pubblicato più avvisi per la ricerca di
personale disponibile a coprire dei turni notturni conti-
nuativi, senza però trovare adeguata disponibilità. Come
già assicurato in Aula, nell’ottica di voler continuare il
lavoro di crescita e sviluppo del comparto farmaceutico
della nostra città, il nostro impegno per rispondere alle esi-
genze socio-sanitarie della popolazione non si fermerà”. A
dichiararlo è Elena Gubetti, Sindaco di Cerveteri.
“Attualmente il Comune di Cerveteri dispone di sei farma-
cie comunali, l’ultima delle quali inaugurata poco meno di
un anno fa, all’interno della quale sono stati attivati una
serie di servizi diretti da professionisti sanitari, come fisio-
terapisti, biologi nutrizionisti e psicologi, offrendo consu-
lenze gratuite per il benessere dei cittadini - ha aggiunto il
Sindaco di Cerveteri Elena Gubetti - pur non disponendo
di una farmacia notturna, da tempo è attivo presso la
Farmacia comunale n.5 un servizio di reperibilità notturna
ed è pienamente operativo.
Per tre settimane al mese, un farmacista reperibile garanti-
sce la possibilità di ottenere i farmaci urgenti in qualsiasi
momento della notte, mentre nella quarta settimana il ser-
vizio è assicurato dalla Farmacia privata Morabito. Questo
modello, previsto dal regolamento regionale, garantisce
continuità assistenziale alla cittadinanza e rappresenta
una soluzione equilibrata tra efficienza e sostenibilità.”.
“Le nostre farmacie garantiscono un servizio di alta quali-
tà e sono in continua crescita anche da un punto di vista
dell’utenza - conclude il Sindaco Gubetti - nell’ultimo
anno, oltre il dieci per cento in più dei clienti, un segnale
chiaro della fiducia e dell’apprezzamento che la cittadi-
nanza riversa nel servizio pubblico.
Continueremo a monitorare la situazione e a lavorare per
migliorare costantemente i servizi farmaceutici, con la
serietà e la dedizione che hanno sempre contraddistinto il
nostro operato e quello di tutto il comparto farmaceutico
della nostra città”.

Le Farmacie comunali
garantiscono sempre la
loro reperibilità notturna
Il Sindaco Elena Gubetti:
“È sufficiente chiamare il numero
di servizio presente  all’ingresso
delle farmacie e un farmacista
giungerà sul posto in pochi minuti”

“Un impegno che avevamo
preso con tutti i cittadini su
un tema estremamente com-
plesso da un punto di vista
burocratico ma che da troppo
tempo affliggeva il nostro ter-
ritorio, uno scempio ambien-
tale contro il quale sembrava
non ci fosse rimedio e non vi
si potesse porre alcun freno.
Questa mattina, la Città
Metropolitana di Roma
Capitale ha iniziato le opera-
zioni di rimozione e trasporto
dei rifiuti delle diverse disca-
riche abusive presenti nel
tratto ricadente all’interno del
Comune di Cerveteri della via
Settevene Palo Nuova.
Un’attività attesa da tanto
tempo, sulla quale come
Amministrazione comunale,
impossibilitati ad intervenire
in maniera propria in quanto
non proprietari della strada,
abbiamo lavorato ampiamen-
te e che oggi viene finalmente
svolta”. A dichiararlo è Elena
Gubetti, Sindaco di Cerveteri,
a seguito del sopralluogo
della giornata di oggi insieme
ad Alessandro Gnazi,
Assessore all’Ambiente.
“Raggiungere una soluzione
a questa che oramai era
diventata una vera e propria
piaga del nostro territorio
sembrava un qualcosa di
impossibile, invece ce la
abbiamo fatta - ha dichiarato
il Sindaco di Cerveteri Elena
Gubetti - questo è frutto di un
lungo lavoro e di approfondi-
ti colloqui con la Città
Metropolitana, che ho avuto
sia io che il nostro ufficio
ambiente con il Sindaco
Metropolitano Roberto
Gualtieri e con i suoi funzio-
nari e che ha portato, lo scor-
so 28 dicembre, alla firma
della Convenzione ex art.15
della Legge 241/1990 per le
attività di bonifica delle
discariche abusive nelle aree

di proprietà di Città
Metropolitana di Roma
Capitale site nel nostro terri-
torio comunale. Bonificare le
discariche abusive in strade
come la Settevene Palo Nuova
era un impegno preciso che
mi sono presa con tanti citta-
dini e che ora ha trovato una
procedura certa per la sua
risoluzione”. “Più dettagliata-
mente - aggiunge il Sindaco
di Cerveteri Gubetti - il proto-
collo che è stato siglato indi-
vidua le attività per ciascuno
dei due Enti, ovvero il nostro
e Città Metropolitana: bonifi-
care, trasportare e smaltire i
rifiuti abbandonati. Inutile
ricordare che i costi di queste
attività ricadranno comunque
e sempre su tutti noi cittadini.
La rimozione e il trasporto
rifiuti sarà a carico di Città
Metropolitana mentre lo
smaltimento sarà a carico del
nostro Comune. Un’attività
importante ma anche dispen-
diosa, per la quale ovviamen-
te sia noi che loro abbiamo
dovuto stanziare appositi
fondi a bilancio”. “Con l’occa-
sione - ha concluso il Sindaco
Gubetti - ci tengo a ringrazia-
re Città Metropolitana di
Roma Capitale per l’attenzio-
ne e per aver compreso ed
agito in maniera concreta su
una problematica divenuta
oramai non più tollerabile
all’interno del nostro territo-

rio, ed in particolar modo rin-
grazio il Sindaco Roberto
Gualtieri, il Vicesindaco
Pierluigi Sanna e il
Consigliere Metropolitano
Alessio Pascucci, così come
ringrazio il nostro ex
Assessore alla Sostenibilità
Ambientale Francesca
Appetiti e il personale del
nostro Ufficio Ambiente, con
una particolare menzione alla
funzionaria Giorgia Prete,
davvero preziosa e determi-
nante per il raggiungimento
di questo obiettivo che ci era-
vamo prefissati”. Commenta
l’avvio dei lavori di rimozione
dei rifiuti anche Alessandro
Gnazi, Assessore
all’Ambiente del Comune di
Cerveteri, che dichiara:
“Questo è un primo impor-
tantissimo passo per il nostro
territorio. Come amministra-
tori per troppo tempo ci
siamo trovati nella situazione
di non poter intervenire in
maniera diretta a seguito
delle giuste rimostranze dei
cittadini sulle infinite e vergo-
gnose discariche abusive che
quotidianamente sorgevano
lungo la Settevene Palo
Nuova che unisce la nostra
città a Bracciano. Il compito
ora sarà mantenere l’area
pulita e soprattutto vigilare
affinché nessuno la confonda
nuovamente per la propria
discarica personale. Anche

per questo, dopo un mio inte-
ressamento con il Consigliere
di Città Metropolitana Paolo
Ferraro, nel proprio bilancio
previsionale Città
Metropolitana ha stanziato
20mila euro proprio per
Cerveteri e per l’acquisto di
foto-trappole, uno strumento
fondamentale nel contrasto
all’abbandono dei rifiuti che
nelle nostre intenzioni voglia-
mo posizionare proprio lungo
la Settevene Palo Nuova,
appena bonificata e ripulita e
che tale deve rimanere”. “Il
triste fenomeno delle discari-
che abusive purtroppo non è
limitato solamente a zone
come questa - aggiunge
l’Assessore all’Ambiente
Alessandro Gnazi - più volte
siamo stati costretti ad ordi-
nare degli interventi di rimo-
zione straordinaria dei rifiuti
abbandonati in strada: mette-
remo in campo tutti gli stru-
menti possibili non soltanto
per prevenire queste situazio-
ni ma anche per individuare e
sanzionare i trasgressori delle
regole di igiene urbana”.

Paolacci: “Le nostre pressioni
servite per far bonificare 
la Settevene Palo. Ora 
ci vogliono dei deterrenti”
“La bonifica della Settevene
Palo, in direzione Bracciano, è
un risultato ottenuto dopo
pressione e imprecazione”. Lo
ha riferito il consigliere di
Cerveteri, Gianluca Paolacci,
che ha espresso soddisfazione
per il lavoro di rimozione del-
l'immondizia stesa ai margini
della Braccianese. “Mesi e
mesi a farci da portavoce per
liberare i cigli della strada da
materassi, calcinacci e suppel-
lettili. Finalmente chi di dove-
re ha recepito i nostri messag-
gi, sperando che ci siano dei
deterrenti per evitare una
nuova discarica”.

Iniziate le operazioni di rimozione rifiuti e bonifica 
delle discariche abusive sulla Settevene Palo Nuova
L’intervento è effettuato dalla Città Metropolitana di Roma Capitale, Ente titolare della strada,
a seguito della convenzione stipulata con il Comune di Cerveteri il 28 dicembre scorso
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Nella puntata del 18 febbraio di
Geo, il programma di cultura in
onda su Rai 3, i riflettori si sono
accesi su un’eccellenza gastro-
nomica del territorio laziale: il
carciofo di Cerveteri. Questo
ortaggio, definito il “Principe
dell’Orto”, è apprezzato non
solo per il suo gusto, ma anche
per le sue proprietà nutritive,
essendo ricco di antiossidanti e
vitamine. Cerveteri e Ladispoli
offrono le condizioni ideali per
la sua coltivazione, grazie ai ter-
reni ferrosi e alla vicinanza al
mare, elementi che conferiscono

al carciofo un sapore unico. Tra
le varietà più rappresentative
spicca il cimarolo, o mammola,
considerato il fiore all’occhiello
della produzione agricola loca-
le. Le sue origini affondano nelle

radici della civiltà etrusca, come
dimostrano alcuni antichi dise-
gni ritrovati nella necropoli di
Tarquinia. Durante la trasmis-
sione, oltre al carciofo, è stato
celebrato anche il fascino del
borgo medievale di Cerveteri,
un territorio ricco di storia e pro-
fondamente legato alla cultura
etrusca e romana. Valorizzare il
carciofo di Cerveteri significa
dunque preservare un patrimo-
nio culturale e agricolo di inesti-
mabile valore, simbolo di un
legame profondo tra tradizione
e identità locale.

Geo celebra il carciofo,
il “Principe dell’Orto”



Incontro con la Polizia di Stato al plesso Falcone
Gli alunni dell’I.C. Ladispoli 1 a lezione di legalità
Nel plesso Falcone
dell’Istituto Comprensivo
Ladispoli 1 si è svolto un
importante incontro con la
Polizia di Stato, dedicato alla
prevenzione e al contrasto del
bullismo e del cyberbullismo.
L’iniziativa rientra nel pro-
getto “Scuole Sicure”, pro-
mosso dal Commissariato di
Polizia di Ladispoli, con
l’obiettivo di sensibilizzare i
ragazzi su tematiche fonda-
mentali legate al rispetto, alla
convivenza civile e alla sicu-
rezza digitale. All’incontro
hanno partecipato gli alunni
delle classi di scuola primaria
e secondaria, che hanno
seguito con grande attenzione
gli interventi dei rappresen-
tanti della Polizia. Presenti
per l’occasione l’Ispettore
Fiorenzo Somma e
l’Assistente Capo
Coordinatore Tecnico Alessia
Filacchione, che hanno saputo
coinvolgere gli studenti con
spiegazioni chiare ed esempi
concreti, fornendo strumenti
utili per riconoscere e affron-
tare situazioni di bullismo e

cyberbullismo. L’incontro ha
rappresentato un momento di
dialogo e confronto partico-
larmente significativo: gli
alunni, partecipando attiva-
mente, hanno posto numero-
se domande, dimostrando
interesse e consapevolezza
verso un tema che tocca da

vicino la vita scolastica e
sociale di molti ragazzi. Si è
parlato di responsabilità, con-
seguenze legali e impatto
emotivo del bullismo, sottoli-
neando l’importanza di
segnalare episodi di prevari-
cazione e di non restare in
silenzio di fronte a ingiustizie

e sopraffazioni. A margine
dell’incontro, la Dirigente
Scolastica dell’I.C. Ladispoli
1, prof.ssa Antonella
Mancaniello, ha dichiarato:
“La scuola ha un ruolo fonda-
mentale nella formazione dei cit-
tadini del futuro e nella preven-
zione di fenomeni come il bulli-
smo e il cyberbullismo. Questo
incontro con la Polizia di Stato
ha rappresentato un’importante
opportunità per i nostri alunni
di comprendere meglio l’impor-
tanza del rispetto, dell’empatia e
della responsabilità. È essenziale
che i ragazzi imparino a ricono-
scere e contrastare ogni forma di
violenza, sia fisica che psicologi-
ca, e sappiano che non sono mai
soli. Ringrazio la Polizia di Stato
per la loro disponibilità e il loro
impegno nel promuovere una
cultura della legalità tra i giova-
ni.” Questa iniziativa confer-
ma il costante impegno
dell’I.C. Ladispoli 1 nella for-
mazione di una comunità sco-
lastica sicura, inclusiva e con-
sapevole, educando i ragazzi
al rispetto reciproco, alla lega-
lità e alla cittadinanza attiva.
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Housing First,
al via i lavori
A comunicarlo è l’assessore
ai Lavori Pubblici, Marco Pierini
Piccoli appartamenti in grado di ospitare almeno 15 persone, destina-

ti a famiglie o singoli individui senza più una casa: questo quanto pre-
visto dal progetto Housing First, finanziato con i fondi del Piano nazio-
nale di ripresa e resilienza per oltre 700mila euro. “Entro il mese di marzo
- ha dichiarato l’assessore al Lavori pubblici, Marco Pierini - inizieran-
no i lavori di ristrutturazione del primo piano della palazzina ex Telecom in
via Ancona e di un locale in via La Spezia. Questi interventi hanno un doppio
valore: da una parte ci permettono di rinnovare gli immobili pubblici, contri-
buendo così a valorizzare anche l’ambiente urbano circostante, dall’altra ci
offrono l’opportunità di contrastare, insieme ai Servizi Sociali, l’emarginazio-
ne e il degrado, promuovendo l’inclusione sociale e il miglioramento delle con-
dizioni di vita per le persone più vulnerabili. I lavori - ha concluso Pierini -
si dovrebbero concludere entro il prossimo mese di ottobre. Nello stesso perio-
do saranno terminati anche gli interventi per la realizzazione delle due
Stazioni di posta. Nell’immobile di via Ancona avremo, infatti, al piano terra
la stazione di posta mentre al primo piano gli alloggi”. ”L’Amministrazione
del sindaco Grando - ha commentato l’assessore alle Politiche sociali,
Gabriele Fargnoli - ha sempre posto al primo posto le Politiche sociali. Questi
alloggi destinati alle persone che vivono in condizioni di estrema marginalità
saranno un primo passo verso il recupero dell’autonomia individuale e inte-
grazione sociale accompagnato da un team multidisciplinare”.

I bambini della scuola primaria Ilaria Alpi
classi 4C, 4E e 5B sono stati protagonisti del
progetto Il Mondo a Tavola condotto dall’
esperta Rosaria Sivo dell’Associazione
Scuolambiente. Il progetto si propone di pro-
muovere l’inclusione attraverso la conoscen-
za delle differenze nelle abitudini alimentari,
del consumo di prodotti provenienti dal-
l’estero, di ricette di paesi vicini e lontani
entrati ormai a far parte delle nostre tavole.
L’attività didattica ha avuto perciò l’obiettivo
di avvicinare gli alunni al rispetto delle risor-
se alimentari e la necessità di una corretta ali-
mentazione. “Proprio in questa opera di sen-
sibilizzazione abbiamo avuto la preziosa col-
laborazione di Maheba Papi Direttrice della
Conad Superstore di Ladispoli che ha accol-
to i bambini dell’Ilaria Alpi per una visita
guidata all’interno della struttura a cura del

personale della struttura molto competente e
gentile” ha spiegato la Presidente di
Scuolambiente Maria Beatrice Cantieri. I
bambini e le insegnanti hanno partecipato
con interesse e al termine del percorso hanno
potuto gustare una merenda generosa offer-
ta dalla Conad Superstore.

“Il Mondo a Tavola”, il progetto 
di Scuolambiente nei supermercati

Venerdì 21 febbraio alle 20:30 in via Fiume 108 a
Ladispoli si parlerà della straordinaria figura di
Maria Montessori. L’incontro culturale a ingresso
libero fa parte del ciclo “La Ricerca Spirituale tra
Scienza ed Arte nell’ultimo secolo” promosso da
gennaio a giugno ogni terzo venerdì del mese da
Nuova Acropoli. In molti conoscono, anche gra-
zie al grande schermo, il lato determinato, voliti-
vo e pur sempre amabile di Maria Montessori. In
pochi sanno quanto profonda fosse la sua idea di
pedagogia, quanto abbia faticato per affermarsi, e

quanto abbia sacrificato per portare avanti le sue
idee. In un secolo di profonde trasformazioni e di
guerre mondiali, Maria Montessori ha saputo tra-
sporre la ricerca spirituale in pedagogia. Da qui
scaturisce il suo “metodo”, ancor oggi molto dif-
fuso all’estero, e solo da pochi anni rivalutato in
Italia. Un incontro culturale che vuole essere un
omaggio ad un grande personaggio, una donna
che ha lasciato un segno profondo nella storia, e
le cui convinzioni sono ancor oggi un faro per il
moderno approccio alla pedagogia.

Incontro culturale dedicato
a Maria Montessori
L’incontro culturale fa parte del ciclo
“La Ricerca Spirituale tra Scienza
ed Arte nell’ultimo secolo”.
Venerdì 21 febbraio alle 20:30
in via Fiume 108 a Ladispoli, ingresso libero

È prematuramente mancato all’af-
fetto dei suoi cari Vittorio Ferri. Ne
danno il triste annuncio la moglie
Monica e i figli Jacopo e Lorenzo.
Una persona molto nota nel litora-
le di Fregene per la sua attività di
ristorazione per la quale ha impe-
gnato gran parte della sua vita, si
aggiungono pertanto alla dolorosa
perdita tutti i suoi amici e colleghi.

Uniti e sinceramente addolorati per la triste circostanza la
nuora Geraldine ed i consuoceri Mauro e Scilla. Per tutti
coloro che lo hanno conosciuto ed amato che volessero unir-
si a noi per le sue esequie, potranno farlo oggi 21 febbraio
2025 presso la Parrocchia di S. Giorgio in Maccarese.

CIAO 
VITTORIO



All’Officina Pasolini
presentazione 
del “Premio Francesco
Di Giacomo”

R&B - Takeover Fest Night
Sabato 22 febbraio 2025 ore 21,00 all’Auditorium 
Parco della Musica “Ennio Morricone”

laVocevenerdì 21 febbraio 2025NO=√ péÉíí~Åçäç

Un appuntamento straordinario
si terrà a Roma, in attesa della
seconda edizione dell’R&B
Takeover Fest - il primo Festival
R&B italiano - (previsto per il
mese di giugno a Roma). Ainé,
Folcast, Big Dave e Miriam Ayaba
protagonisti di R&B Takeover
Fest – Night. Saranno questi quat-
tro incredibili artisti ad esibirsi in
questa notte R&B, sabato 22 feb-
braio alle 21.00, sul palco
dell’Auditorium Parco della
Musica Ennio Morricone (Teatro
Studio Borgna), quattro voci stra-
ordinarie che aprono uno sguardo
sul panorama di questo genere
musicale, per una serata originale
e elettrizzante dai sapori soul,
funk, afromusic. Una notte di
musica in movimento per questa
prima tappa romana che segna la
nascita di un format itinerante che
vedrà numerosi artisti della
nuova e vibrante scena R&B italia-
na esibirsi nei più importanti pal-
coscenici del nostro Paese.
Al secolo Arnaldo Santoro, classe
1991, Ainé e ̀una delle eccellenze
dell’R&B in Italia. Si forma alla
Venice Voice Academy di Los
Angeles e alla Berklee College Of
Music di Boston, esperienze dalle
quali ha maturato uno stile unico
e inconfondibile. Non e ̀ un caso

che sia stato scelto come opening
act di artisti come Solange,
Masego, Robert Glasper e Bilal.
Con due album e tre EP all’attivo
(Universal Music, Virgin Records,
Totally Imported), Ainé ha
costruito un percorso unico nel
panorama italiano, che lo hanno
portato a collaborare con artisti
come Giorgia, Mecna, Willie
Peyote, Ghemon, Gemello, Sergio
Cammariere, Davide Shorty,
Gegè Telesforo, Colapesce, Danti,
Frenetik & Orange, Clementino,
Tormento, Serena Brancale, Ensi,
Sissi, Ethan. Daniele Folcarelli, in
arte Folcast, nasce a Roma nel
1992 in una famiglia di musicisti e
divora, fin da bambino, qualsiasi
tipo di musica. Inizia a suonare da
autodidatta pianoforte, basso e
batteria, per scegliere poi, come

compagna di vita, la chitarra, che
studia fino al conseguimento della
laurea al Conservatorio “Licinio
Refice” di Frosinone.
Parallelamente agli studi accade-
mici, porta avanti il suo progetto
artistico con l’intento di mescolare
funk, R&B e soul con il rap che lo
circonda e il cantautorato, che da
sempre lo attrae. Folcast nel
dicembre 2020 è uno dei 6 vincito-
ri di Sanremo Giovani. Ottiene
così l’accesso alla settantunesima
edizione del Festival di Sanremo
nella categoria Nuove Proposte,
dove conquista il podio classifi-
candosi al terzo posto.
Dal Golfo di Napoli, Miriam
Ayaba, un’artista il cui tratto
distintivo è la mescolanza di cul-
ture che va a costituire il suo reale
background avendo assorbito
nella sua formazione sonorità
multietniche e internazionali. Nel
2019 partecipa a “The Voice of
Italy” classificandosi al terzo
posto. In questa occasione presen-
ta il suo inedito “Amazzonia”.
Dopo questa esperienza il suo
primo freestyle post-talent,
“Credo in te”, e il suo primo sin-
golo ufficiale, “Brilli”. Inoltre, il
singolo “Toyboy” viene selezio-
nato per l’omonima serie Netflix.
Nel 2022 pubblica il suo primo

concept album “Guardami”, pro-
dotto da Cosmophonix e compo-
sto da 13 tracce poli-genere.
Big Dave nasce a Roma, crocevia
del mondo, da genitori italiani ed
afroamericani. Un mix di geni e di
vibrazioni che lo portano con
naturalezza a frequentare i suoni
del soul e della black music, in
ogni sua forma e che lo portano a
viaggiare su varie rotte europee
per scoprire e arricchire il suo
bagaglio musicale. E nel triangolo
-Londra, New York, Roma - pren-
de forma una onda sonora di
composizioni che vanno a forma-
re il suo repertorio di sperimenta-
zione e di R&B più classico, legato
ai padri fondatori del genere. Con
il suo nuovo progetto “Figlio della
luna”, produzione di Giordano
Dan per Antartis Records, entra
con forza “in scena” con un sound
R&B - AfroPop unico.

Domani sera alle ore 21,00
presso l’Officina Pasolini
(Viale dei Giusti della
Farnesina) verrà presentato
il bando di concorso della
prima edizione di ”BIG! -
Premio Francesco Di
Giacomo” premio rivolto a
band musicali emergenti
che si terrà il 21 e 22 maggio
2025 al Teatro Italia di via
Bari, 18 sempre a Roma.
Ideato da Antonella Caspoli
Di Giacomo in collaborazio-
ne con l’Associazione Têtes
De Bois, il premio nasce per
promuovere l’eredità artisti-
ca della storica voce del
Banco del Mutuo Soccorso
Francesco “Big” Di
Giacomo, e sostenere la
creatività e l’innovazione
nel panorama musicale ita-
liano. Tra gli ospiti della
serata, Tommaso “Piotta”
Zanello, Andrea Rivera,
Pino Marino, Andrea Satta,
Francesco Di Gregorio
(manager del Banco del
Mutuo Soccorso) e la
Resident BIG! Band, formata
da Carlo Amato, Stefano

Ciuffi, Luca De Carlo,
Maurizio Masi, Alessandro
Papotto, Angelo Pelini,
Andrea Pettinelli, Maurizio
Pizzardi, Stefano Saletti e
Paolo Sentinelli, che nel
corso della serata eseguirà
alcuni tra i suoi brani più
significativi e che, sul palco
del Teatro Italia a maggio,
affiancherà le formazioni
che si contenderanno il pre-
mio. 
Presentano i giornalisti di
RAI Radio Timisoara Pinto e
Duccio Pasqua.

Arrivano le “Divine”
Anteprima di presentazione del documentario di Rai Documentari
venerdì 21 febbraio, alle ore 10, a San Giustino Valdarno (Arezzo)

Peter Pan al Teatro Ghione
Dal 21 al 23 febbraio co Margot Theatre, 
alla regia Valentina Cognatti

“DiVine” è il titolo del docu-
mentario che sarà presentato
venerdì 21 febbraio, alle ore 10,
a San Giustino Valdarno
(Arezzo), all’auditorium del
Borro, nell’ambito della settima-
na del Valdarno di Sopra Day.
L’opera, realizzata da Rai
Documentari, è stata scritta da
Sara Catalini, con la regia di
Fedora Sasso, e andrà in onda
venerdì 28 febbraio, alle ore 16
su Rai 3. Saranno presenti all’in-
contro la regista Fedora Sasso,
l’autrice Sara Catalini, l’enologo
Daniele Cernilli, il presidente
del Consorzio Valdarno di
Sopra, Ettore Ciancico, e autori-

tà istituzionali. La giornata pre-
vede una mattinata dedicata a
due importanti temi entrambi
di grande interesse e affrontati
con panel di esperti e tecnici di
settore, il primo dal titolo “Il
mondo del vino tra norme e esi-
genze di cambiamento” coordi-
nato da Daniele Cernilli
“DoctorWine”e il secondo inti-
tolato “Risposte concrete al
cambiamento climatico: la resi-
stenza delle viti, la sostenibilità,
la biodiversità”, guidato da
Alessandra Biondi Bartolini,
Direttrice Scientifica di
Millevigne. I due panel di
discussione saranno intervallati

dalla consegna del “Premio
Beatrice Torrini”, con la presen-
tazione in anteprima di
“DiVine, dedicato alle storie di
5 produttrici donne, arrivate al
mondo del vino attraverso altre
esperienze sia lavorative che di
vita. viscerale. Il documentario
racconta le storie, i sogni e la
rinascita di cinque donne ecce-
zionali, Susanna D’Amico,
Carla Benini, Joy Kull,
Domenica Luppino e Silvia
Fuselli, che attraverso la produ-
zione del vino hanno costruito
nuove vite, carriere e un posto
privilegiato nel mondo della
natura.

In una notte magica, i fratelli Wendy, John e
Michael Darling incontrano Peter Pan, un
ragazzo che non vuole crescere. Guidati dalla
polvere di fata della scintillante Trilli, i bambi-
ni volano verso l’Isola che Non C’è, un mondo
dove la fantasia prende vita e i sogni non fini-
scono mai. Lo spettacolo, coinvolgente e ricco
di atmosfere incantate, trasporta il pubblico in
un viaggio onirico attraverso paesaggi straordi-
nari: dal cielo stellato ai boschi incantati, pas-
sando per il covo dei Bimbi Sperduti e il velie-
ro del temibile Capitan Uncino. Le luci vibran-
ti e i costumi sgargianti aggiungono un tocco di
magia, immergendo grandi e piccini in un’av-
ventura senza tempo. Tra musiche, coreografie
e dialoghi frizzanti, alternando momenti di
grande ironia e scene che invitano alla riflessio-
ne, “Peter Pan “celebra il potere della fantasia e

l’importanza di sognare. Ogni scena è una fine-
stra su un mondo diverso, dove onirismo e
realtà si mescolano, invitando il pubblico a
riscoprire il bambino interiore che vive in
ognuno di noi. Un’esperienza immersiva che
ispira a credere nell’impossibile e a non smette-
re mai di sognare.



Si svolgerà all’interno della 73° edizione del Carnevale Storico d’Italia 
Nono “International Street Food”
A Pontecorvo la terza tappa 2025

Agli amanti della musica
jazz e delle contaminazioni
sonore mediterranee è dedi-
cato il prossimo concerto in
programma al Museo del
Saxofono: Sabato 22 febbraio
2025 alle ore 21:00 Giovanni
Palombo e Gabriele Coen
daranno infatti vita al pro-
getto musicale Mare
Nostrum, un viaggio sonoro
che intreccia jazz, world
music e melodia mediterra-
nea, in un dialogo vibrante
tra la chitarra acustica/clas-
sica e il sax/clarinetto. Il
duo, consolidato da anni di
collaborazione e da una
ricerca musicale che ha por-
tato alla realizzazione di tre
album di grande successo:
Camera Ensemble, Taccuino
di Jazz Popolare e Passaggi.

Palombo, chitarrista raffina-
to e innovativo, ha sviluppa-
to uno stile personale che
fonde jazz, blues ed elemen-
ti di fingerstyle, con un’at-
tenzione particolare alla
ricerca melodica e all’im-

provvisazione. Coen, saxo-
fonista e clarinettista di fama
internazionale, è noto per il
suo lavoro di fusione tra jazz
e tradizioni musicali ebrai-
che, mediterranee ed est-
europee, con collaborazioni

prestigiose, tra cui quelle
con l’etichetta newyorkese
Tzadik Records di John
Zorn. Un concerto che pro-
mette emozione e intensità,
tra suggestioni mediterranee
e libertà espressiva, in un’at-

mosfera intima e avvolgen-
te. Il Museo del Saxofono,
situato a Fiumicino, è un’ec-
cellenza culturale unica in
Italia e in Europa. Dedicato
interamente al saxofono e
alla sua storia, il museo ospi-

ta una straordinaria collezio-
ne di strumenti, oggetti
d’epoca e documenti che
raccontano l’evoluzione di
questo affascinante stru-
mento. Oltre a custodire un
prezioso patrimonio musica-
le, il Museo è anche un dina-
mico centro di eventi e con-
certi, offrendo un punto di
riferimento per appassionati
e artisti del panorama jazzi-
stico nazionale e internazio-
nale. Il concerto sarà antici-
pato, alle ore 20:oo dalla
consueta apericena (opzio-
nale, al costo di € 17,00). I
biglietti per il concerto
(ingresso € 18,00) sono in
prevendita sul circuito
Liveticket.it e in vendita
diretta al Museo, con preno-
tazione consigliata.

Sabato 22 febbraio 2025 
al Museo del Saxofono di Fiumicino

MARE NOSTRUM,
Giovanni Palombo
Gabriele Coen Duo

La terza tappa della 9ª Edizione
dell’International Street Food 2025,
la più importante manifestazione di
street food in Italia, si terrà a
Pontecorvo in Piazza Porta Pia – Via
Santa Maria di Porta, da venerdì 28
febbraio a domenica 2 marzo 2025
(venerdì dalle 18:00 alle 24:00, sabato
e domenica dalle 12:00 alle 24:00).
L’evento è organizzato da Alfredo
Orofino, Presidente di A.I.R.S.
(Associazione Italiana Ristoratori di
Strada), e con il patrocinio del
Comune di Pontecorvo.
L’International Street Food a
Pontecorvo, sarà all’interno della 73°
Edizione del Carnevale Storico
d’Italia e prevede il seguente calen-
dario: il 28 febbraio alle ore 19:00
verrà aperto il villaggio INTERNA-
TIONAL STREET FOOD, che durerà
tre giorni. Una Partnership che dura
ormai da vari anni con la presenza
dei migliori truck food nazionali ed
internazionali. Dove si potranno
gustare prodotti nazionali ed inter-
nazionali di altissima qualità. Il 1
marzo alle ore 11:00 in Piazza San
Giovanni II si svolgerà l’evento
“Carnevale” organizzato in collabo-
razione con l’Associazione Anima
Randagia con una sfilata di cani
mascherati, a seguire dalle ore 14.00
verranno presentati in Piazza San
Giovanni II dei carri allegorici. Nello
stesso giorno si esibiranno dalle ore
16.00 alle ore 20.00 in Piazza Porta
Pia gli artisti di strada, “ Circo
Bianco” con lo spettacolo “LUMI-
NA”. La giornata si concluderà con
l’intrattenimento musicale della
BAND TREPUNTOZERO, e la serata
verrà allietata da DJ set “dj PIO
CERATO dj MOROSITAS”. 
Il 2 marzo alle ore 10.00 avrà luogo la
sfilata per le vie del Centro storico
con la Banda Musicale Davide Delle
Cese, Città di Pontecorvo, accompa-
gnata dalle Mascotte “BURLIC-
CHIO” e dalla Reginetta del
Carnevale. Alle ore 14.00 in Piazza
San Giovanni II inizierà la SECON-
DA SFILATA dei carri allegorici che
sarà aperta dalla STREET BAND
INTERNATIONAL “HOBES STRE-

ET BAND”, mentre alle ore
17.00 in Piazza Porta Pia
spettacolo musicale della
Band “Decolettè élite orche-
stra”, alle ore 20.00 arriveran-
no e saranno presentati i carri
allegorici nella piazza princi-
pale. Per concludere la giorna-
ta del 2 marzo verrà allietata
da DJ set con “dj PIO
CERATOe dj MOROSITAS”. 
Questa iniziativa, dedicata al
cibo di strada di alta qualità, ha
conquistato un vasto pubblico e
si estenderà su oltre 200 tappe
in tutta Italia, fino alla fine di
novembre 2025. Un ricco calen-
dario di eventi attraverserà l’in-
tero Paese, offrendo l’opportuni-
tà di gustare le migliori specialità ita-
liane e internazionali, all’insegna
della qualità, della passione per il
buon cibo e della convivialità. I truck
e gli stand più rinomati d’Italia, con
il loro eccellente cibo di strada, acco-
glieranno i visitatori. L’evento si
distingue per la presentazione di
cucine internazionali, senza dimenti-
care le autentiche tradizioni gastro-
nomiche regionali provenienti da
ogni angolo d’Italia. A Pontecorvo
sarà possibile assaporare, tra le molte
specialità la pasta mantecata, il pesce
fritto, vari supplì, la cucina messica-
na, la paella, la pizza napoletana, la
cucina siciliana, il pulled pork, gli
arrosticini, le bombette pugliesi, la
cucina greca, il kurtos ungherese, i
churros. Saranno inoltre presenti bir-
rifici artigianali di eccellenza italiani,
europei e internazionali. In un unico
luogo sarà possibile gustare preliba-
tezze provenienti da paesi lontani e
diverse culture, lasciandosi avvolge-
re da un tripudio di profumi e sapo-
ri. Questa nuova edizione è partita
con grande slancio, forte del successo
ottenuto nella precedente. Anche
quest’anno, il pubblico sta affollando
le tappe, desideroso di assaporare le
specialità preparate dai protagonisti
di questo festival: gli chef di strada,
che con passione e orgoglio difendo-
no il loro street food. Non mancano
numerosi ristoranti itineranti e chef

esperti, pronti a sor-
prendere con creazio-
ni originali e un’im-
peccabile qualità
c u l i n a r i a .
Eccellenza, innova-
zione, tradizione e il
rispetto delle nor-
mative igieniche e
sanitarie sono i
principi che guida-
no ogni appunta-
mento di questo
festival.
“Siamo arrivati al nono
anno di una manifestazione che
anima con passione paesi e città di
tutta Italia, conquistando un pubbli-
co sempre più affezionato. Anche in
questa edizione, ci stiamo rinnovan-
do con nuove proposte pensate per
offrire un’esperienza unica ai nostri
visitatori. L’International Street Food
è molto più di un semplice evento: è
un viaggio tra le tradizioni e le eccel-
lenze dei nostri territori, che rappre-
sentano la vera ricchezza del nostro
paese. L’entusiasmo con il quale in
tutti questi anni siamo stati accolti, ci
dà la forza per proseguire con rinno-
vato slancio. Siamo entusiasti dei
risultati ottenuti nell’edizione 2024 e
siamo pronti ad un nuovo grande
successo”, afferma Alfredo Orofino,
organizzatore dell’International
Street Food, noto come “Re dello
Street Food” e presidente di A.I.R.S.

(Associazione Italiana Ristoratori di
Strada).
“Il Carnevale Storico d’Italia a
Pontecorvo, è una manifestazione
che è arrivata a toccare punte così
elevate di popolarità, con il record
assoluto di presenze, oltre trentamila
nello scorso anno , non può esaurirsi
in una sola giornata. Partendo da
questa condivisa riflessione abbiamo
deciso di proporre la doppia sfilata
del Carnevale nelle domeniche con-
secutive del 23 febbraio e 2 marzo. La
gestione di quindici giorni ininterrot-
ti di festeggiamenti, eventi, spettaco-
li, show e concerti è impegnativa. La
nostra città, grazie al fascino di un
Carnevale coinvolgente come pochi,
grazie alla maestosità dei carri alle-
gorici, come anche grazie al richiamo
della ristorazione di alta qualità dei
cuochi dell’International Street Food,

è diventata meta privilegiata anche
per i circuiti turistici di massa.
Abbiamo allestito parking per 300
camper già prenotati e aree di sosta
per accogliere, ad oggi, decine di bus
in arrivo da diverse regioni italiane.
Proprio per l’altissimo numero di
presenze previste abbiamo rimodu-
lato il piano della sicurezza con 5
ambulanze, un punto di primo soc-
corso mobile, 7 squadre di soccorri-
tori appiedati. Il nostro Carnevale
Storico non è più la festa di paese di
una volta, ma un evento di caratura
nazionale. Ne sono orgoglioso, come
spero lo siano tutti i pontecorvesi”.
Dichiara il consigliere comunale
delegato agli eventi, Massimo
Santamaria”. Dopo Pontecorvo
l’International Street Food farà tappa
a Ferrara ed a Latina dal 6 all’8
marzo 2025.
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di Maria Laura Sadolfo*

Prima di addentrarci negli
specifici protocolli di
Mindfulness, di cui vi parlerò
in altri articoli, un lungo lavo-
ro fondamentale, riguarda la
postura, il respiro e l’equili-
brio. Dopo tanti anni di attivi-
tà con la fascia di età dell’in-
fanzia e dell’adolescenza, mi
rendo sempre più conto, che
in moltissimi, direi in troppi,
hanno difficoltà nella postura
e nel mantenere l’equilibrio.
Tuttavia, non tutti forse sape-
te, che la postura e l’equili-
brio, sono fondamentali per
un completo benessere mente
corpo. A tutto questo si
aggiunge il respiro, diamo
per scontato “il respirare”,
ma… siamo certi di saper
respirare bene?

La Postura
Partiamo dal primo punto, la
postura. Imparare a stare in
postura è una delle cose più
ardue per i bambini e le bam-
bine, e per i ragazzi e le ragaz-
ze, così come mantenere poi,
la postura corretta lungo il
corso della giornata. Nei con-
testi scolastici unisco le attivi-
tà di postura, respiro ed equi-
librio soprattutto alle discipli-
ne di: educazione fisica, attra-
verso la camminata consape-
vole ed il protocollo di
Mindful Running; di musica,
cantando e portando l’atten-
zione alla respirazione dia-
frammatica; di arte, dove,
dalla pittura e dalla scultura
si evince la bellezza dataci dal
portamento e quell’equilibrio
perfetto che esalta la bellezza
nella sua naturalità. Dalla cor-
rettezza della postura pren-
dono vita tanti rami di benes-
sere. Un antico detto cinese
dice: “Stai in piedi come un
pino, siediti come una campa-
na, cammina come il vento,
sdraiati come un arco.”
La postura corretta è impor-
tante per il corretto funziona-
mento degli organi interni.
Ad esempio, una postura
scorretta può influenzare la
posizione e la funzione del
fegato, dei reni e della milza,
portando a disfunzioni e
malattie organiche che si
riflettono in un malessere psi-
cologico e nella confusione
mentale. Quanti alunni si sen-
tono spesso confusi, e non è
colpa di una malattia organi-
ca definita, bensì di cattive
abitudini assunte e ripetute
nel corso del tempo. Tutto si
può correggere durante que-
sta età, tutto riprende vigore
con i giusti orientamenti. La
postura è proprio una delle
chiavi della buona salute. 
Cosa influenza la nostra
postura? In primo luogo l’as-

sumere posizioni scorrette,
ma anche indossare determi-
nati vestiti. Ci sono vestiti che
si indossano perché alla
moda, o perché così “faccio
colpo”, ma, sono del tutto
nocivi per il corpo, infine,
movimenti e abitudini rispet-
to alla seduta totalmente scor-
rette. Proviamo un po' a porci
qualche domanda: Come ci
alziamo dal letto la mattina?
Come stiamo seduti sul banco
o alla scrivania in ufficio?
Come camminiamo? Come
portiamo borse e zaini? Come
ci vestiamo? A seconda delle
risposte date, già ciascuno
può farsi un’opinione circa la
propria postura. È importante
e sempre bene ricordare di
non mettere in atto il “fai da
te”, o chiamare “il dottor
internet”, per qualsiasi dub-
bio, è sempre bene rivolgersi
a professionisti accreditati e
formati. Se iniziassimo ad
assumere postura corrette, già
dopo una settimana siamo
spettatori di evidenti benefici
mente-corpo. I benefici della
postura corretta coinvolgono
il miglioramento della respi-
razione; ne trae beneficio la
digestione; ci sentiamo più
leggeri e con uno stato d’ani-
mo positivo; utilizziamo al
meglio i muscoli che ci per-
mettono di bruciare più calo-
rie; siamo più sicuri e questo
impatta sull’autostima. 
Ovviamente vi sto fornendo
solo degli spunti, dietro ci
sono moltissimi approfondi-
menti da fare attraverso la let-
tura di testi, articoli, studi,
casi clinici e tanto altro anco-
ra. Uno spunto ha una funzio-
ne, quella di far riflettere per
poi generare la voglia di
approfondire e qualora si
intende, di iniziare un serio
lavoro psico-fisico con la pos-
sibilità di partire per una
nuova strada. La postura
dunque, esprime la modalità
di espressione di tutta la per-
sona. La posizione del capo,
del corpo e degli arti nello

spazio ci dice molto, infatti,
non ha a che fare solo con la
fisica, ma è legato anche alla
nostra storia, al contesto socio
culturale, alle motivazioni ed
a come ci sentiamo davanti
agli altri nei vari contesti della
vita. Quali obiettivi vogliamo
raggiungere per un ottimo
lavoro di partenza?
Analizziamo la nostra postu-
ra sotto vari aspetti sopra cita-
ti e proviamo a modificarla
partendo da cose semplici.
Postura in perfetto ordine
equivale ad una salute eccel-
lente! Cerchiamo di non esse-
re più vittime di una cattiva
forma appresa ed imposta per
moda o per follower o per
like, voltiamo pagina per un
benessere pieno.

Il Respiro
Altro aspetto fondamentale
del mio lavoro è il respiro. La
pratica del respiro è un eserci-
zio meditativo che è proprio
alla base della mindfulness e
che permette di prendere con-
sapevolezza della propria
esperienza ed esistenza.
Consiste nel prestare atten-
zione al proprio respiro con-
centrandolo in un’area del
corpo in cui possa essere
ascoltato in modo distinto,
lasciandolo semplicemente
libero, senza guidarlo volon-
tariamente. Pensieri, idee,
emozioni, sensazioni possono
distrarci nel corso della prati-
ca e vagare: non giudichiamo-
ci. Il respiro ci permette di:
scaricare la tensione dal collo
e dalle spalle, di assumere
una postura corretta, la nostra
voce diventa più nitida quan-
do parliamo e sicura, la mente
è “più leggera”, l’esatto con-
trario della sensazione della
testa pesante quando siamo in
balia dello stress. Il lavoro
sulla postura e il respiro è un
lavoro che non si abbandona
mai, sempre, tutte le volte che
incontro i docenti e i genitori,
nei nostri incontri personali
e/o di formazione, iniziamo a

praticare da postura e respiro.
La stessa cosa, ogni volta che
entro nelle classi di ogni ordi-
ne e grado di scuola, lavoro
partendo dalla postura e dal
respiro.
Vorrei raccontarvi anche
qualche atra attività, che apre
al mettersi in gioco ad ogni
età: Un lavoro che già si ho
svolto con i ragazzi e le ragaz-
ze, per entrare sempre più
pienamente nella consapevo-
lezza si è articolato in quattro
attività che sono: Identificare
la parola negativa che più ci
da fastidio o qualcosa che ci fa
paura. Le cose negative le
scriviamo per prenderne con-
sapevolezza, le chiamiamo
per nome, ma le abbandonia-
mo in una chiave di benesse-
re. Ciò che è un ostacolo, ciò
che ci fa paura non deve limi-
tarci, ma pian piano imparia-
mo ad affrontare le cose con
consapevolezza, ma anche
distacco e coraggio per un
superamento. Identificare
una parola positiva. Scrivere
una parola positiva, ci per-
mettere di guardare con entu-
siasmo a ciò che di primo
impatto ci viene in mente e
che possiamo utilizzare per
potenziarci, oltre che per raf-
forzare la nostra autostima.
Scrivere i propri punti di
forza: tre punti di forza!
Scrivere come ci sentiamo nel
gruppo classe rispetto al
benessere: che ruolo penso di
avere all’interno del gruppo
classe e quale contributo
posso dare attraverso le mie
caratteristiche. (Il lavoro del
benessere è per ciascuno, ma
anche come gruppo classe, e
come già ho detto, non c’è un
copia incolla, come ciascuno è
unico, irripetibile e speciale,
così ogni gruppo classe è
unico). Questo quarto punto
lo si può traslare all’ambiente
lavorativo. Tutti questi singo-
li lavori sono stati svolti nel
tempo di un minuto, questo
tempo, apparentemente così
serrato, è fondamentale pro-

prio per imparare a gestire il
proprio tempo. Il tempo poi,
lo riportiamo a quello che è il
suo corretto utilizzo nello stu-
dio ed in ciò che facciamo
nella nostra vita ordinaria e
straordinaria. La gestione del
tempo ha a che fare anche con
la diminuzione dell’ansia ed
in positivo con l’adattabilità e
l’accettazione degli imprevisti
e del tenere a bada la frustra-
zione. I ragazzi e le ragazze
hanno scritto queste quattro
attività su quattro foglietti
differenti, con su scritto nome
e cognome per un report con
le famiglie sempre attive e
partecipi nei lavori, tuttavia,
la restituzione generale al
gruppo classe, avviene sem-
pre in forma del tutto anoni-
ma. I nomi sui foglietti, servo-
no inoltre a me, in qualità di
esperta, per poter rispondere
alle necessità di ogni singolo
studente e studentessa, quan-
do ci troviamo in un dialogo
personale o per potenziare
strategie e tecniche, così da
risalire alle loro peculiarità.
Vorrei lasciarvi qualche spun-
to che ciascuno può utilizza-
re: I tuoi punti di forza sono
in un certo senso la tua essen-
za e da essi puoi sviluppare
tante altre qualità e acquisire
competenze. Utilizza le tue
qualità.  Credi nel cambia-
mento: non è mai troppo tardi
per migliorare e migliorarsi.
Orientati a crescere e non ai
fallimenti che capitano a tutti
nella vita. Incoraggiati!
Ricordati che sei un capolavo-
ro. Ripetitelo spesso: Io sono
un capolavoro!

Esercizio 
dell’Always = Sempre
Nutrire sempre pensieri posi-
tivi. Scrivere sempre tre cose
belle accadute nella giornata.
Ripartire sempre dai tuoi
punti di forza. Ringraziare
sempre. Essere gentili sem-
pre. Imparare a volersi sem-
pre bene. Ascoltare sempre.
Distogliere sempre l’attenzio-

ne da ciò che è tossico (azioni,
commenti, chiacchiere, perso-
ne, situazioni, musica, film:
tutto). Coltivare sempre la
pazienza. Curare sempre il
tuo benessere mente-corpo.
Le vite di oggi sono: vite di
corsa, tutti appaiono agitati,
impegnati, indaffarati, affan-
nati e stanchi, ma in tutto que-
sto riusciamo ad essere consa-
pevoli e a prendere piena
coscienza delle nostre azioni?
Forse no, o non del tutto.
Sovente abbiamo difficoltà a
concentrarci sul presente.
Educare i bambini ed i ragaz-
zi ad essere consapevoli signi-
fica fare un passo verso un
futuro migliore. “Non è quel-
lo che hai fatto nella tua vita
passata a influenzare il pre-
sente, ma è ciò che fai nel pre-
sente che redimerà il passato
e logicamente cambierà il
futuro” (Paulo Coelho).
Consapevolezza dunque è: la
capacità di essere presenti in
quello che facciamo mentre lo
stiamo facendo; strettamente
correlata alla responsabilità;
vivere il momento presente
con il cuore; osservazione
senza giudizio; superamento
delle paure; superamento
della frustrazione; la strada
per riconoscere i propri punti
di forza e di debolezza; la
strada per saper riconoscere
ed esprimere i propri bisogni
e desideri. Insegno la consa-
pevolezza adattandola ad
ogni singola fascia di età
attraverso il gioco, la lettura e
la scrittura, l’accoglienza, la
condivisione, l’ascolto e il dia-
logo. “La consapevolezza è
un’abilità importante che pos-
siamo insegnare ai bambini
per aiutarli a gestire le pro-
prie emozioni e migliorare il
proprio benessere mentale”.
(Mark Bertin). 

*Psicologa clinica 
e Neuropsicologa del Benessere

Un lungo lavoro fondamentale, riguarda la postura, il respiro e l’equilibrio

Cosa c’è prima dei protocolli Mindfulness?
Non tutti sanno che sono fondamentali per un completo benessere mente-corpo
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06:00 - Rai - News
06:28 - CCISS viaggiare informati tv
06:30 - Tg1
06:35 - Tgunomattina
06:57 - Che tempo fa
07:00 - Tg1
07:10 - Tgunomattina
08:00 - Tg1
08:30 - Che tempo fa
08:35 - Unomattina
08:55 - Tg Parlamento
09:00 - TG1 LIS
09:03 - Unomattina
09:50 - Storie italiane
11:55 - È sempre mezzogiorno
13:30 - Tg1
14:05 - La volta buona
16:00 - Il paradiso delle signore St 9 Ep
112 - Episodio 112
16:53 - CCISS viaggiare informati tv
16:55 - Tg1
17:05 - La vita in diretta
18:45 - L'Eredità
20:00 - Tg1
20:30 - Cinque Minuti
20:35 - affari tuoi
21:30 - The Voice Senior
23:55 - Tg1
00:00 - Tv7
01:10 - Cinematografo
02:10 - Che tempo fa
02:15 - Rai - News

06:00 - La Grande Vallata St 4 Ep 12
- Il cacciatore della luna
06:50 - Un ciclone in convento St 10
Ep 9 - Un nonno super
07:40 - Un ciclone in convento St 10
Ep 10 - L'appartamento
08:30 - Tg2
08:45 - Radio2 Social Club
09:55 - Gli imperdibili
09:58 - Meteo 2
10:00 - Tg2 Flash
10:15 - Sci Alpino: Coppa del Mondo
femminile
11:30 - I Fatti Vostri
13:00 - Tg2
13:25 - Sci Alpino: Coppa del Mondo
femminile
14:30 - Ore 14
15:25 - Bella - Ma'
17:00 - La Porta Magica
17:35 - Tg Parlamento Direttore Giu-
seppe Carboni
17:45 - TG2 LIS
17:48 - Meteo 2
17:50 - Tg2
18:05 - UEFA Nations League femmi-
nile
19:05 - Tg Sport TG Sport Sera
19:15 - UEFA Nations League femmi-
nile
20:30 - Tg2
21:00 - TG2 Post
21:20 - Il mio nome è Vendetta
23:05 - Tango
00:32 - Meteo 2
00:35 - I Lunatici
01:55 - Appuntamento al cinema
02:00 - Rai - News

06:00 - Rai - News
07:00 - TGR Buongiorno Italia
07:30 - TGR Buongiorno Regione
08:00 - Agorà
09:25 - Re Start
10:15 - Elisir
11:20 - Mixer - Storia - La storia siamo
noi
11:55 - Meteo 3
12:00 - Tg3
12:25 - TG3 Fuori TG
12:50 - Quante storie
13:15 - Passato e Presente
14:00 - Tg Regione
14:19 - Tg Regione
14:20 - Tg3
14:49 - Meteo 3
14:50 - TGR Leonardo
15:05 - TGR Piazza Affari
15:15 - TG3 LIS
15:20 - Tg Parlamento
15:25 - Gocce di Petrolio
16:05 - Gli imperdibili
16:10 - Note italiane
17:10 - Geo
19:00 - Tg3
19:30 - Tg Regione
19:51 - Tg Regione
20:00 - Blob
20:15 - Via Dei Matti n°0
20:40 - Il cavallo e la torre
20:55 - Un posto al sole
21:25 - FarWest
00:00 - Tg3 Linea Notte
01:00 - Meteo 3
01:05 - TG3 Chi è di scena
01:20 - Parlamento Magazine A cura
di Rai Parlamento
01:30 - Appuntamento al cinema
01:35 - Fuori orario. Cose (mai) viste
01:45 - Inizio d'estate
03:45 - Cleo dalle 5 alle 7
05:12 - Fuori orario. Cose (mai) viste

06:10 - 4 Di Sera
07:02 - La Promessa Iii - 373 - Parte
1
07:35 - Terra Amara Iv - 397
08:35 - Terra Amara Iv - 398
09:45 - Tempesta D'amore - 164 -
1atv
10:55 - Mattino 4
11:55 - Tg4 - Telegiornale
12:20 - Meteo.It
12:24 - La Signora In Giallo Xii - File
Fatale/Eredita' Pericolosa - I Parte
14:00 - Lo Sportello Di Forum
15:26 - Retequattro - Anteprima Dia-
rio Del Giorno
15:28 - Diario Del Giorno
16:32 - All'inseguimento Della Pietra
Verde - 1 Parte
17:09 - Tgcom24 Breaking News
17:11 - Meteo.It
17:15 - All'inseguimento Della Pietra
Verde - 2 Parte
18:58 - Tg4 - Telegiornale
19:35 - Meteo.It
19:39 - La Promessa Iii - 373 - Parte
2 - 1atv
20:30 - 4 Di Sera
21:20 - Quarto Grado
00:52 - All Rise - Attraverso Il Fuoco
01:45 - Le Stelle Della Musica 1996
02:39 - Tg4 - Ultima Ora Notte
02:59 - Massacro Al Grande Ca-
nyon/Pascoli Rossi

06:00 - Prima Pagina Tg5
07:55 - Traffico
07:58 - Meteo.It
07:59 - Tg5 - Mattina
08:44 - Mattino Cinque News
10:54 - Tg5 - Ore 10
10:57 - Forum
13:00 - Tg5
13:39 - Meteo.It
13:41 - Grande Fratello Pillole
13:45 - Beautiful - 1atv
14:10 - Tradimento - 44 - Ii Parte - 1atv
14:45 - Uomini E Donne
16:10 - Amici Di Maria
16:40 - Grande Fratello Pillole
16:50 - My Home My Destiny Ii - 133
Seconda Parte - 1atv
17:00 - Pomeriggio Cinque
18:45 - Avanti Un Altro
19:42 - Tg5 - Anticipazione
19:43 - Avanti Un Altro
19:57 - Tg5 Prima Pagina
20:00 - Tg5
20:38 - Meteo.It
20:40 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
21:21 - Riassunto - Le Onde Del Pas-
sato
21:22 - Le Onde Del Passato - 1atv
23:35 - Tg5 - Notte
00:09 - Meteo.It
00:11 - Fortunata - 1 Parte
00:43 - Tgcom24 Breaking News
00:44 - Meteo.It
00:47 - Fortunata - 2 Parte
02:15 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
03:02 - Uomini E Donne
04:27 - Soap

06:40 - A- Team
08:30 - Chicago Fire
10:24 - Chicago P.D.
12:25 - Studio Aperto
12:58 - Meteo.It
13:00 - Grande Fratello
13:15 - Sport Mediaset
13:55 - Sport Mediaset Extra
14:05 - I Simpson
15:25 - Ncis: Los Angeles
17:20 - Lethal Weapon - Teorie Cospi-
ratorie
18:15 - Grande Fratello
18:21 - Studio Aperto Live
18:29 - Meteo
18:30 - Studio Aperto
18:59 - Studio Aperto Mag
19:30 - C.S.I. - Scena Del Crimine -
Ritorsione
20:30 - N.C.I.S. - Unita' Anticrimine -
Anelli Di Fidanzamento
21:20 - Safe House - Nessuno E' Al
Sicuro - 1 Parte
22:50 - Tgcom24 Breaking News
22:53 - Meteo.It
22:56 - Safe House - Nessuno E' Al
Sicuro - 2 Parte
23:45 - Terminator 2: Il Giorno Del
Giudizio - 1 Parte
00:35 - Tgcom24 Breaking News
00:38 - Meteo.It
00:41 - Terminator 2: Il Giorno Del
Giudizio - 2 Parte
02:12 - Studio Aperto - La Giornata
02:24 - Sport Mediaset - La Giornata
02:39 - Ahnenerbe
04:48 - Miami Vice

venerdì 21 febbraioOggi in TV

Dal 21 febbraio (inaugurazione
alle ore18.00 in contempora-
nea) all’8 marzo, il cuore arti-
stico di Roma ospiterà la
mostra collettiva “Percorsi
dalla materia alla luce dell'ar-
te”,  evento espositivo che
segna un’importante collabo-
razione tra due gallerie stori-
che del Tridente: “Clode Art
Gallery” (Via dei Greci, 7,
aperta dal martedì al sabato
dalle 10:30 alle 13:30 e dalle
14:30 alle 19:00) e “monogram-
ma” (Via Margutta, 102, aperta
dal lunedì al sabato dalle 10:00
alle 13:00 e dalle 16:00 alle
19:00) nata con l’intento di
creare un dialogo tra artisti,
spazi espositivi e linguaggi

differenti, sperimentando una
modalità innovativa di condi-
visione delle opere.
All’evento partecipano otto
artisti ognuno dei quali artista
presenterà tre lavori, due nella
galleria di appartenenza e uno
nell’altra, generando così un
gioco di rimandi tra le due sedi
espositive. 
Gli artisti coinvolti sono
Eleonora Chiodo, C3R, Daniela
Forcella e Juanni Wang per
“Clode Art Gallery”, mentre
“monogramma” presenterà le
opere di Giuseppe Amorese,
Bruno Azzini, Mariella Gentile
e Marco Ginoretti. In entrambe
le gallerie, saranno inoltre
esposte le creazioni di gioielle-

ria artistica di Serena Bonifazi,
che con il suo progetto “SB
Unique Art Jewels” porta
avanti l’idea del gioiello come

scultura. Claudia Guitto, diret-
trice di Clode Art Gallery, sot-
tolinea come l’arte possa
diventare un ponte tra realtà

diverse: “Ci sono occasioni in
cui l’arte si fa connessione, cre-
ando nuove prospettive.
Questa mostra nasce proprio
dalla volontà di far dialogare
due gallerie e i loro artisti,
spingendoci oltre i limiti fisici
dello spazio espositivo e
costruendo una rete di conta-
minazioni e scambi. Spero che
questa esperienza possa essere
l’inizio di un progetto più
ampio, capace di coinvolgere
sempre più realtà artistiche in
un percorso condiviso”.
Anche Giovanni Morabito,
direttore di “monogramma”,
vede in questa iniziativa
un’occasione di crescita e con-
fronto, sia per i galleristi che

per gli artisti coinvolti: “Da
tempo pensavo alla possibilità
di creare un evento che mettes-
se a confronto più spazi espo-
sitivi, con uno scambio diretto
tra gli artisti.
L’idea è nata grazie all’incon-
tro con Serena Bonifazi e
Claudia Guitto, ed è diventata
un vero esperimento che ci
permetterà di osservare le
dinamiche tra collezionisti e
opere in contesti diversi dal
solito. Se questa prima edizio-
ne avrà il successo che speria-
mo, potrebbe essere solo l’ini-
zio di un format da riproporre
e ampliare nel tempo”.

Alfredo Annibali

Un dialogo tra gallerie e artisti nel cuore del Tridente romano

Percorsi dalla materia alla luce dell’arte




